
INIZIATO L’INTERVENTO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Settembre 2024

Messa in sicurezza della cupola e della lanterna della chiesa
di Montepagano

Roseto degli Abruzzi, 24 settembre 2024. Iniziati i lavori di
messa in sicurezza per la cupola e la lanterna della Chiesa
dell’Annunziata di Montepagano colpite lo scorso 17 settembre
da un fulmine. L’intervento, finanziato in somma urgenza dalla
Soprintendenza  e  realizzato  dalla  Co.I.D.  Srl  (ditta  già
impegnata nel restauro del campanile di Montepagano), ha preso
il via domenica mattina a seguito di un sopralluogo urgente
che si è svolto nella giornata di sabato su richiesta del
Sindaco  di  Roseto  Mario  Nugnes  che  aveva  segnalato  alle
autorità  competenti  il  visibile  e  progressivo  stato  di
deterioramento della struttura a pochi giorni dall’incidente.

Durante  il  sopralluogo  di  sabato,  con  l’ausilio  di  una
piattaforma  specifica  e  di  personale  specializzato,  nonché
attraverso l’accesso diretto sul tetto della chiesa attraverso
un  passaggio  interno,  i  Vigili  del  Fuoco,  coordinati
dall’Ingegner  Rodolfo  Di  Odoardo,  hanno  proceduto  ad  una
attenta ricognizione visiva della struttura. Da quanto potuto
rilevare, la lanterna posta in sommità alla cupola presentava
evidenti segni di dissesto, mentre la struttura muraria della
cupola, ad eccezione della zona di impatto in prossimità della
finestra lato ovest, si presentava in discrete condizioni. Al
sopralluogo hanno partecipato anche il Sindaco Mario Nugnes,
il Vicesindaco Angelo Marcone, l’Architetto Giovanna Cennicola
della Soprintendenza, la Polizia Locale e la Protezione Civile
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di Roseto degli Abruzzi.

Ora, per garantire l’intervento di messa in sicurezza e vista
l’impossibilità ad arrivare sul posto con i mezzi meccanici a
disposizione, si procederà all’allestimento di una impalcatura
che sarà montata all’interno chiesa da utilizzare, una volta
ultimata, per trasportare sulla cupola il materiale necessario
a creare una struttura esterna e per procedere alla messa in
sicurezza del manufatto a rischio. Per il momento restano
interdette le vie chiuse con l’Ordinanza del 17 settembre alle
quali è stata aggiunta via della Misericordia con una nuova
Ordinanza  integrativa  emessa  dal  Sindaco  nella  serata  di
sabato.

“Ci siamo mossi per monitorare ed agire tempestivamente a
seguito del fulmine che ha colpito la cupola della chiesa
dell’Annunziata – afferma il Sindaco Mario Nugnes – I Vigili
del  Fuoco  ci  hanno  tranquillizzato  sulla  stabilità  della
Cupola ma preoccupa la situazione della lanterna e già da
domenica la ditta specializzata in restauri ha iniziato ad
operare dopo che la Soprintendenza si è prontamente attivata
per  reperire  i  fondi  in  somma  urgenza  per  procedere  con
l’intervento. Nel frattempo, anche la Diocesi si è attivata
per avviare le pratiche necessarie ai lavori di restauro che,
comunque,  saranno  successivi  alla  messa  in  sicurezza.
Ovviamente  ci  auguriamo  che  la  riapertura  delle  zone
interdette arrivi al più presto ma è chiaro che questo avverrà
solo quando ci sarà la certezza che ogni possibile rischio per
la pubblica incolumità sia scongiurato. Il mio ringraziamento,
e quello di tutta l’Amministrazione di Roseto, va tutti coloro
che  si  stanno  adoperando  per  superare  questa  emergenza  e
voglio raccomandare a tutti i cittadini di evitare di passare
all’interno e nei pressi delle aree interdette”.



BOXE STREET PARTY
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Settembre 2024

Tra incontri, campioni del pugilato, intrattenimento e sociale

Lanciano, 24 settembre 2024. Torna “Boxe Street Party”, evento
sportivo e di intrattenimento organizzato da Gap Studio Di
Monte Boxe con la collaborazione di Bustler Factory e Gotha
Palestre.

L’appuntamento  è  il  prossimo  27  settembre  dalle  20.30
all’interno  del  Parco  Villa  delle  Rose.  

Il  format  prevede  esibizioni  di  breakdance,  con  Cima,  ad
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esempio, nome d’arte di Marco Ciminieri (Ortona, 1983), b-boy
italiano appartenente alla crew dei Rapid Soul Moves (Ortona),
evoluzioni riders, sessioni di rap e hip hop dance e dj set.
Lo  sport  sarà  il  cuore  della  manifestazione  e  vi  saranno
incontro di boxe.

Il  clou  della  serata  sarà  il  combattimento  del  pugile
professionista abruzzese Stefano Ramundo contro lo Spagnolo
Jose Aguilar. Già campione italiano dei pesi superleggeri,
Ramundo, allenato dal teatino Davide Di Meo, si batterà per
migliorare il suo ranking. Il ring announcer sarà Valerio
Lamanna, apprezzatissimo in tutta Italia per le sue roboanti
presentazioni.

All’interno  dell’iniziativa  verrà  presentato  il  progetto
“Prendi in mano la tua vita”, messo appunto con il guru della
boxe  abruzzese  Davide  Di  Meo.  Si  parlerà  di  bullismo  e
cyberbullismo, “tristi realtà – affermano gli organizzatori –
che si possono prevenire e si devono contrastare con la forza
dello  sport,  della  formazione  e  dell’informazione”.
Parteciperanno  alla  promozione  del  progetto  il  delegato
provinciale  Coni  della  provincia  di  Chieti,  Massimiliano
Milozzi; il presidente del Comitato regionale Abruzzo Figc,
Ezio Memmo, e rappresentanti delle forze dell’ordine.

Ospiti d’onore della serata saranno Patrizio Oliva, campione
olimpico di pugilato a Mosca 1980, campione europeo EBU nei
superleggeri  e  welter  e  campione  mondiale  WBA  nei
superleggeri; Emanuele Cavallucci, campione italiano nel 2019
nella  categoria  welter  e  campione  internazionale  del
Mediterraneo  nel  2023;  Fabrizio  Trotta,  campione  italiano
nella categoria super Bantam nel 2008, e autore di una lunga
carriera  tra  i  professionisti  e  il  pugile  professionista
Amedeo Maurizio.

Andrea Di Monte, fondatore Gap Studio Di Monte Boxe, ex pugile
professionistico:  “Sono  orgoglioso  di  riproporre  questo
fortunato format che tanta cultura underground ha portato nel



nostro territorio, sempre coniugandolo con aspetti dalla forte
valenza sociale e con azioni di beneficenza”.

Saranno presenti il sindaco di Lanciano, Filippo Paolini, e il
consigliere regionale Nicola Campitelli. L’evento è dedicato
alla memoria di Nicola Memmo, ex pugile, sempre vicino alle
realtà  sportive
frentane.                                               

I  WORLDSKATEGAMESITALIA2024
sono  stati  un  successo
incredibile! 
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Settembre 2024

Montesilvano ha brillato sulla scena internazionale

Montesilvano, 24 settembre 2024. Dal 6 al 22 settembre, la
nostra  di  Montesilvano  è  stata  il  cuore  pulsante  dei
Campionati  mondiali  di  pattinaggio,  ospitando  gare
entusiasmanti  e  atleti  provenienti  da  tutto  il  mondo.
Montesilvano si è confermata una città dello sport. La pista
di via Alfieri ha fatto da palcoscenico alle competizioni di
Pattinaggio  Corsa  e  Roller  Derby,  attirando  migliaia  di
spettatori e atleti da ben 58 nazioni. L’evento, che ha visto
l’Italia intera unirsi in un’unica grande manifestazione, è
stato un successo senza precedenti. 12 Sport mondiali, 20
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location  diverse,  12.000  atleti  e  oltre  100  Paesi
partecipanti, oltre 100 broadcasting tv e media, più di 150
titoli: numeri che parlano da soli. Montesilvano ha brillato
sulla  scena  internazionale,  ospitando  atleti  da  tutto  il
mondo.

Le gare sono finite ieri, ma l’emozione resta. Grazie a tutti
gli atleti, volontari e spettatori che hanno reso i Mondiali
indimenticabili.  Montesilvano  ha  scritto  una  pagina  d’oro
nella storia dello sport. L’evento, che ha visto l’Italia
unirsi in un unico palcoscenico, è stato un successo senza
precedenti. 12 sport mondiali, 20 location diverse, 12.000
atleti e oltre 100 Paesi partecipanti, oltre 100 broadcasting
tv e media, più di 150 titoli: numeri che parlano da soli.

La  pista  di  via  Alfieri,  inaugurata  appositamente  per
l’evento, ha ospitato gare entusiasmanti di Pattinaggio Corsa
e  Roller  Derby,  attirando  l’attenzione  di  migliaia  di
spettatori e atleti provenienti da ben 58 nazioni. Con oltre
150 titoli assegnati, i World Skate Games 2024 sono stati
l’evento sportivo più grande di sempre nel nostro Paese.

“Un’occasione  unica  per  promuovere  Montesilvano  a  livello
internazionale e dimostrare ancora una volta quanto la nostra
città  sia  all’avanguardia  nell’organizzazione  di  eventi  di
grande  portata”  –  ha  dichiarato  il  sindaco  Ottavio  de
Martinis. “Ringraziamo tutti coloro che hanno contribuito al
successo di questa straordinaria manifestazione: il presidente
Sabatino Aracu, la Fisr, gli atleti, i tecnici, i volontari,
le forze dell’ordine e tutti i cittadini che hanno accolto con
entusiasmo questo evento”.

Soddisfatto anche l’assessore allo Sport, Alessandro Pompei:
“Una vetrina eccezionale per la nostra città. Una festa senza
precedenti che segna la storia dello sport nella nostra città.
Orgogliosi  del  successo  ottenuto,  faremo  in  modo  che  a
Montesilvano lo Sport continui a crescere sempre di più, per
dare possibilità di crescita sana ai nostri ragazzi”.



PROMUOVERE  L’ARTIGIANATO
SARTORIALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Settembre 2024

Brioni riapre la scuola di alta sartoria Nazareno Fonticoli 

Penne, 24 settembre 2024. Brioni ha il piacere di annunciare
la riapertura della Scuola di Alta Sartoria Nazareno Fonticoli
a Penne. Questa storica istituzione, originariamente fondata
nel 1985, è intitolata in onore di Nazareno Fonticoli, maestro
sarto ed imprenditore visionario, che ha fondato Brioni con il
partner  in  affari  Gaetano  Savini,  ideando  un  connubio  di
competenze  tecniche  e  imprenditorialità  creativa  che
definiscono la tradizione e ancora oggi guida il marchio.

Oggi la Scuola di Alta Sartoria riapre i battenti nel cuore
del  territorio  Vestino  a  Penne,  presso  la  sede  della
Fondazione Brioni in Corso E. Alessandrini 21, con l’impegno
di preservare e coltivare il know-how sartoriale attraverso la
formazione di nuove generazioni di sarti.

Sedici  talenti,  selezionati  tra  giovani  diplomati,
diventeranno apprendisti sotto la guida di maestri sarti e di
docenti tecnici. Il percorso biennale ha una durata di 1.300
ore per ciascun anno di formazione. Durante le lezioni in aula
e  in  laboratorio,  gli  studenti  apprenderanno  ogni  segreto
necessario  per  trasformare  la  loro  creatività  in  abiti
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impeccabili:  dalla  rilevazione  delle  misure  al  collaudo
finale, combinando abilmente tutti gli elementi del processo
di ideazione, sviluppo e realizzazione dei capi.

Al termine del ciclo di studi ogni studente può decidere di
intraprendere nuove opportunità professionali quali: il sarto
modellista,  il  responsabile  di  sezione  e  responsabile  di
reparto, il sarto itinerante ed in ultimo il maestro sarto,
diventando così ambasciatore e custode dell’arte sartoriale
appresa.

La  missione  della  Scuola  è  impartire  un’educazione  di
eccellenza nell’arte della sartoria e di instillare nei suoi
studenti un profondo senso di orgoglio e di appartenenza a
questa nobile tradizione, entrando a far parte di una comunità
di  artigiani  che  tramandano  questi  valori  in  ogni  loro
creazione. Il programma ha una dimensione internazionale, sia
come accademia interna per i nostri sarti delle boutique in
tutto il mondo, sia attraverso collaborazioni con scuole di
design.

“Con la riapertura della Scuola di Alta Sartoria Nazareno
Fonticoli,  siamo  orgogliosi  di  continuare  a  condividere
l’eccezionale storia e la bellezza dell’arte sartoriale con i
giovani che diventeranno i sarti di domani” ha dichiarato
Mehdi Benabadji, Amministratore Delegato di Brioni. “L’essenza
della  sartorialità  è  intrinsecamente  legata  alla  nostra
identità e investire in questi giovani talenti per promuovere
questo  retaggio  di  eleganza  maschile,  tocco  personale  e
squisita maestria artigianale è per noi inestimabile”.

L’investimento  di  Brioni  nella  Scuola  di  Alta  Sartoria
Nazareno  Fonticoli  rappresenta  l’apice  di  una  serie  di
iniziative che il marchio e la sua Fondazione patrocinano in
sinergia  con  altri  enti  per  promuovere  lo  sviluppo  del
territorio  e  sancirne  un  legame  ancora  più  profondo  e
durevole:  la  collaborazione  avviata  con  alcune  delle  più
importanti scuole e istituti scolastici locali quali l’IIS



“Luca da Penne – Mario dei Fiori di Penne e l’IIS “Vincenzo
Moretti” di Roseto degli Abruzzi, inquadrata all’interno del
programma “Adotta una Scuola” di Altagamma; l’avvio del nuovo
Master Accademico di I Livello in “Menswear Design” erogato da
Accademia Costume Moda che prevede un corso intensivo presso
gli atelier Brioni a cui si aggiunge la donazione da parte del
marchio  di  10  borse  di  studio  ed  in  ultimo  il  corso  di
Formazione di Operatore di Confezione interamente supportato
da Brioni, rivolto sia alle giovani leve che agli over 40 in
cerca di un nuovo ricollocamento professionale.

L’impegno  di  lunga  data  di  Brioni  nel  salvaguardare  e
sviluppare i tradizionali metodi artigianali è parte dei suoi
principi  guida,  messi  in  luce  nel  suo  recente  Manifesto
“L’Arte  dello  Slow  Luxury“.  In  riconoscimento  del  suo
Manifesto  e  del  costante  impegno  nell’ideare  e  produrre
secondo lo spirito dello slow luxury, Brioni è stato premiato
con “The SFA Craft and Artisanship Award” ai CNMI Sustainable
Fashion Awards 2024, tenutisi ieri sera, 22 settembre, al
Teatro alla Scala di Milano.

A proposito di Brioni

Dal 1945, lo stile Brioni è caratterizzato da una eleganza
spontanea e moderna, frutto dell’eccellenza del savoir-faire
sartoriale  e  della  continua  ricerca  di  materiali  di  alta
qualità. Accanto al servizio Bespoke, massima espressione di
maestria artigianale, la Maison offre un’impareggiabile gamma
di creazioni Made in Italy, ideali sia in occasioni formali,
che leisure: ready-to-wear, pelletteria, scarpe, accessori e
fragranze.

Fondata a Roma e parte del gruppo Kering, Brioni disegna e
realizza i suoi prodotti nello spirito dello “slow luxury”, un
valore  per  il  pianeta  e  per  le  persone  condiviso  dagli
artigiani e dalle comunità che fanno parte della Maison.



ALLA FIERA DEI SAPORI 2024
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Settembre 2024

Città Sant’Angelo ha risposto presente

Città Sant’Angelo, 24 settembre 2024. Anche Città Sant’Angelo
ha risposto presente alla seconda edizione della Fiera dei
Sapori  2024,  evento  organizzato  da  Valica  e  in  corso  di
svolgimento a Frascati. La Proloco Angulum è stata ospite
della rassegna, con uno spazio dedicato nella giornata di
sabato dove è stato allestito uno stand con i prodotti tipici
del territorio.

Sono stati moltissimi i visitatori che hanno voluto assaggiare
le propose arrivate da Città Sant’Angelo: tra queste l’olio
d’oliva  offerto  dall’azienda  Occhiocupo,  la  passata  di
pomodoro  prodotta  da  Fragassi  e  i  dolci  tipici  messi  a
disposizione da Starinieri.

L’evento,  che  ha  come  obiettivo  quello  di  promuovere  i
prodotti,  le  aziende  e  con  loro  i  vari  territorio
rappresentati, ha registrato un grande successo dello stand
proposto  da  Città  Sant’Angelo,  dove  in  molti,  durante  la
giornata  di  esposizione,  si  sono  fermati  per  degustare  i
sapori locali, gentilmente offerti dalle aziende angolane.

Un modo, dunque, per far conoscere al grande pubblico le bontà
della nostra terra e per dare, al tempo stessa, la giusta
visibilità alle aziende locali, che lavorano quotidianamente
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per offrire un prodotto sempre di primissima qualità. 

“Eventi  di  questo  tipo  rappresentano  sempre  un’importante
vetrina per il territorio e per le sue aziende”, commenta il
sindaco di Città Sant’Angelo Matteo Perazzetti. “La Fiera dei
Sapori  di  Frascati  organizzata  da  Valica  ci  ha  visto
protagonisti molto apprezzati, viste le tantissime persone che
si sono fermate per conoscere e assaggiare le nostre proposte.
Come amministrazione cerchiamo continuamente di intercettare
opportunità di questo tipo, importante biglietto da visita per
Città Sant’Angelo”.

MARSICALAND,  BILANCIO
POSITIVO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Settembre 2024

Ora  al  lavoro  per  far  conoscere  e  valorizzare  la  storia
agricola del territorio

Avezzano, 24 settembre 2024. Marsicaland continuerà a crescere
per far conoscere e valorizzare la storia e la tradizione
agricola della Marsica. È positivo il bilancio tracciato dal
sindaco  di  Avezzano,  Gianni  Di  Pangrazio,  dal  direttore
scientifico  e  dal  direttore  tecnico  del  festival  diffuso
dell’agricoltura, Ernesto Di Renzo e Giuliano Montaldi, sulle
attività svolte durante gli ultimi 11 mesi nel territorio
grazie a questo incubatore di idee e progetti che non si
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ferma.  A  presentare  i  risultati  ieri  i  protagonisti  del
festival  in  un’affollata  sala  conferenze  del  Comune  di
Avezzano.

“Marsicaland”, ha spiegato il primo cittadino Di Pangrazio, “è
una manifestazione che abbiamo portato avanti, e continueremo
a portare avanti, nel tempo. Quello di quest’anno è stato il
primo assaggio, dal prossimo anno il Festival sarà ancora più
grande grazie all’entità organizzativa che andremo a creare e
al maggiore coinvolgimento di tutta la Marsica. Siamo riusciti
a  costruire  un  momento  non  solo  di  festa  ma  anche  di
condivisione grazie alla collaborazione con le associazioni di
categoria e al supporto della Regione Abruzzo”. La tre giorni
di inizio settembre ha sicuramente lasciato il segno e ha dato
lo sprint giusto agli organizzatori per andare avanti e fare
ancora di più.

“Le associazioni di categoria hanno avuto l’intuizione che
l’agricoltura  andava  utilizzata  in  termini  turistici  e
ricettivi”, ha affermato Montaldi, “l’amministrazione comunale
ha  creduto  subito  in  questo  progetto,  soprattutto  grazie
all’impegno del sindaco e di alcuni amministratori, e ci ha
investito.  Il  tutto  è  stato  condiviso  con  l’assessore
regionale all’Agricoltura, Emanuele Imprudente, che è entrato
nel progetto come tanti attori del territorio, tra cui il Gal
Marsica, il Patto Territoriale, il Covalpa, le realtà come
l’associazione  Madonna  del  Passo  e  67051  che  ringraziamo.
Abbiamo  raggiunto  degli  obiettivi,  abbiamo  dimostrato  che
questo territorio con i suoi prodotti può creare una ricetta,
può creare un cocktail e può fare promozione turistica”.

Tra i momenti più salienti della tre giorni avezzanese c’è
stato  sicuramente  il  corteo  che  ha  lasciato  un  segno
indelebile  raccontando  attraverso  costumi,  mezzi  e
suppellettili  la  storia  della  Marsica.

“Per  noi  è  stata  un’avventura  speciale”,  ha  riferito  il
regista Gabriele Ciaccia, “una drammaturgia della terra, un



evento complesso da tutti i punti di vista. Abbiamo fatto le
nottate a lavorare, a studiare, a creare. Siamo riusciti a
creare  qualcosa  di  unico.  Noi  come  territorio  abbiamo  un
percorso che possiamo raccontare, che tocca diverse epoche.
Rendiamoci conto di quello che siamo e iniziamo a raccontarlo
insieme”.

Un ruolo fondamentale in questo appuntamento di Marsicaland lo
hanno avuto le scuole con l’Istituto tecnico per il turismo
“Andrea Argoli” di Tagliacozzo e l’Istituto per l’Agricoltura
e l’Ambiente “Arrigo Serpieri” di Avezzano. A loro, presenti
con una delegazione di docenti e studenti, è andato il grazie
corale di tutti.

Prima  di  chiudere  il  professor  Di  Renzo,  antropologo  e
direttore scientifico di Marsicaland, ha ricordato che “nella
tre giorni di Avezzano sono accadute cose molto importanti. Un
tornante determinante per il nostro territorio. Ci sono degli
indicatori che ci dicono che è stata un’idea giusta e dobbiamo
andare avanti. Stiamo lavorando per il ripristino del mercato
settimanale in città che servirà per creare un’identità. È
importante accendere i riflettori sul territorio. Avezzano, il
Fucino e la Marsica sono stati presentati come un vero e
proprio  prodotto  d’eccellenza  e  le  idee,  le  proposte,  le
innovazioni  come  la  ricetta  o  il  cocktail  hanno  avuto  un
grande risultato”.

LA DIFESA DELLA COSTA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Settembre 2024
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Prosegue l’impegno dell’amministrazione: nuovo intervento di
manutenzione in arrivo nella zona sud della città

Roseto  degli  Abruzzi,  16  settembre  2024.Prosegue  l’impegno
dell’Amministrazione Comunale di Roseto degli Abruzzi per la
difesa della costa e per sostenere il comparto balneare e
turistico cittadino. Stanno per partire, infatti, ulteriori
interventi  da  150mila  euro  di  manutenzione  ordinaria  e
straordinaria che andranno ad interessare la zona Sud della
città.

Nello specifico, grazie alla Delibera approvata nelle scorse
ore dalla Giunta Comunale, si procederà con due interventi
distinti ma interconnessi che riguarderanno il tratto di mare
nella zona sud del capoluogo, dall’incrocio con via Marco Polo
fino alla foce del fiume Vomano.

Il  primo  cantiere,  che  sarà  aperto  nella  stagione
autunnale/invernale,  riguarderà  i  lavori  di  difesa  e
protezione,  con  la  realizzazione  di  un  intervento  di
manutenzione con ripristino sulla barriera radente presente in
zona.  Il  secondo,  da  avviare  nel  corso  della  stagione
primaverile,  prevede  la  realizzazione  delle  attività  di
ripascimento della spiaggia con materiale sabbioso e con un
aumento della frazione ghiaiosa e ciottolosa.

Sempre  per  quanto  riguarda  la  zona  sud  di  Roseto  degli
Abruzzi, inoltre, ripartiranno a breve anche gli interventi da
900mila euro, sempre in difesa della costa, che erano stati
interrotti  nel  corso  dell’estate  in  ottemperanza
dell’Ordinanza Balneare della Regione. Lavori che, in questo
caso,  interessano  gli  scogli  a  mare  che  la  radente  in



prossimità  del  porto.  A  queste  somme,  già  importanti,  si
aggiungono  i  due  milioni  e  100mila  euro  lavori  in  arrivo
grazie ai Fondi Fsc che l’Amministrazione Comunale di Roseto è
riuscita ad ottenere dalla Regione e le cui convenzioni sono
stati  sottoscritte  dal  sindaco  Mario  Nugnes  lo  scorso  3
settembre a Pescara.

“Ancora una volta mostriamo una grande attenzione anche per la
zona  sud  della  nostra  città,  alle  prese  con  il  fenomeno
dell’erosione  –  affermano  il  Sindaco  Mario  Nugnes  e  il
Vicesindaco con Delega ai Lavori Pubblici Angelo Marcone – In
totale, per quella porzione del nostro litorale, sono in corso
e partiranno a breve interventi per circa tre milioni di euro.
Un  impegno  senza  precedenti  per  quell’area  che,  crediamo,
andrà a risolvere la gran parte delle problematiche che si
sono ripresentate nel corso degli anni, soprattutto durante la
stagione invernale”.

PROCESSO  PER  LA  MORTE  DI
CARULLI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Settembre 2024

Innumerevoli e gravi le violazioni contestate dalla Procura di
Chieti ai quattro imputati e che avrebbero determinato il
tragico infortunio occorso all’operaio, rimasto folgorato

Francavilla  al  Mare,  15  settembre  2024.  Un  impianto  di
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illuminazione totalmente fuori norma e un operaio non formato
per  tali  interventi  mandato  a  ripararlo  come  fosse  un
elettricista,  senza  dispositivi  di  protezione  individuale,
tanto  più  necessari  alla  luce  della  pericolosità  delle
operazioni  richieste,  e  con  la  linea  elettrica  ancora  in
esercizio. Sono innumerevoli e gravissime, secondo la Procura
di  Chieti,  a  maggior  ragione  perché  contestate  a  un  Ente
pubblico, le violazioni alla base della tragica e assurda
morte di Giancarlo Carulli (in foto), il dipendente del Comune
di Francavilla al Mare, di 64 anni, rimasto folgorato il 5
agosto del 2023 e spirato dopo quattro giorni di agonia, il 9
agosto, per i gravissimi traumi subiti.

A  conclusione  delle  indagini  preliminari,  il  Pubblico
Ministero titolare del relativo procedimento penale, il dr.
Giancarlo Ciani, ha dunque chiesto il rinvio a giudizio di
quattro persone per il reato di omicidio colposo in concorso,
con  l’aggravante  di  essere  stato  commesso,  appunto,  con
violazione  di  norme  antinfortunistiche.  Riscontrando  la
richiesta,  il  Gip  del  Tribunale  chietino,  dr.  Andrea  Di
Berardino, ha così fissato per il 16 ottobre 2024, dalle 10,
l’udienza preliminare di un processo dal quale i familiari del
lavoratore,  assistiti  da  Studio3A  e  dall’avv.  Marco
Bevilacqua, del foro di Chieti, si aspettano giustizia.

Nella sua scrupolosa inchiesta il Sostituto Procuratore, tra i
vari provvedimenti, ha disposto l’autopsia sulla salma della
vittima, che non ha fatto che confermare come il decesso sia
stato  determinato  da  un’insufficienza  cardio  respiratoria
terminale per le ustioni di terzo grado diffuse su più del
cinquanta per cento del corpo conseguenza dell’azione lesiva
prodotta  da  energia  termica,  nella  fattispecie  da  calore,
esito della folgorazione.

Ha  quindi  ordinato  una  perizia  informatica  sul  telefono
cellulare della vittima, posto sotto sequestro, per acquisirne
tutti i dati, specie i WhatsApp, e stabilire chi, e come e
perché gli avesse ordinato il lavoro di riparazione che gli



sarebbe stato fatale. Ma il Pm ha soprattutto affidato una
consulenza tecnica a un esperto in materia, l’Ing. Gabriele
Bellizzotti, per accertare la dinamica, le cause e tutte le
responsabilità  dell’incidente,  che  trae  le  sue  origini  da
lavori effettuati dal Comune nel 2017.

È infatti tra il mese di giugno e di settembre di quell’anno,
scrive il dr. Ciani nella sua richiesta di rinvio a giudizio,
che si dava corso alla realizzazione, in via D’Aquino, tra i
civici 174 e 188, di un impianto di pubblica illuminazione a
mezzo  di  ampliamento  e  trasformazione  dell’impianto  già
esistente, con attraversamento, in posizione ribassata, di un
impianto  di  media  tensione  già  in  essere.  E  a  tal  fine,
l’incarico  veniva  eseguito  ma  in  modo  difforme  da  quello
prescritto dalle norme in materia.

Gli elementi in contrasto con quanto disposto dalla legge e
dal Comitato Elettrotecnico Italiano riscontrati dal perito
della  Procura  sono  innumerevoli,  ma,  per  sintetizzare,
l’impianto, oltre che in assenza di progettazione, verifica,
di collaudo e attestazione di conformità, veniva realizzato, e
sarà la violazione determinante, ad una distanza di 1,47 metri
tra  la  nuova  linea  e  quella  di  media  tensione  esistente,
laddove le norme prescrivono che, nel caso di interferenze
(incrocio  o  attraversamento)  della  linea  di  pubblica
illuminazione con una di media tensione, la distanza non deve
essere  inferiore  ai  due  metri.  Non  solo,  in  virtù  delle
disposizioni del Comitato, avrebbero dovuto essere assicurate
distanze  ancora  maggiori  di  due  metri  per  garantire
l’esecuzione,  in  sicurezza,  di  attività  di  manutenzione
prosegue  l’atto  del  Pm,  aggiungendo  infine  che  l’impianto
realizzato risultava in contrasto con la normativa tecnica di
riferimento  anche  con  riguardo  alla  derivazione
dell’alimentazione, realizzata nella morsetta del lampione in
luogo di essere approntata in apposito pozzetto a terra.

La seconda violazione grave e decisiva dell’intera vicenda,
poi, sta nel fatto che, prosegue il Pm nella sua richiesta di



processo, nonostante l’impianto non a norma, il lavoratore
Giancarlo Carulli, senza aver ricevuto alcuna formazione dal
datore di lavoro, dal dirigente, né da parte del datore di
lavoro  di  fatto  in  materia  di  sicurezza  (…),  nonché  con
riguardo  al  rischio  specifico  inerente  alla  lavorazione
affidatagli,  veniva  comandato,  nonostante  fosse  lavoratore
assunto dal Comune di Francavilla con mansioni di operaio
decespugliatore,  di  eseguire  la  riparazione  del  cavo  di
pubblica illuminazione a mezzo di fascettatura di detto cavo
ad un sostegno al quale era precedentemente collegato.

Il  resto,  purtroppo,  è  tristemente  noto.  Carulli,
posizionatosi e salito su un cestello elevatore, nell’eseguire
detto lavoro – anche in ragione della vicinanza della linea
elettrica con la media tensione, in violazione della norma
prescritta che doveva essere rispettata dal datore di lavoro e
dal  dirigente,  nonché  della  norma,  parimenti  diretta  alle
stesse figure, che prescrive la necessità di mettere fuori
tensione la linea, di posizionare ostacoli rigidi per impedire
l’avvicinamento  a  parti  attive  e  di  tenere  in  permanenza
persone,  macchine  operatrici,  apparecchi  di  sollevamento  a
distanza di sicurezza – urtava involontariamente i cavi della
media tensione rimanendo folgorato e perdendo la vita.

Una  morte,  conclude  il  Pubblico  Ministero  ascrivendo  agli
imputati l’ennesima, grave infrazione alle più banali norme
antinfortunistiche, “determinata anche dalla mancata messa a
disposizione  del  lavoratore  dei  dispositivi  di  protezione
individuale  per  lavori  elettrici  che  prevedono  guanti
isolanti,  calzatura  ed  elmetto  dielettrici,  visiera  di
protezione, vestiario ignifugo”.

Un punto fermo importante per la moglie, le figlie e i nipoti
della  vittima,  i  quali,  per  fare  piena  luce  sui  fatti  e
ottenere giustizia, attraverso l’Area Manager per l’Abruzzo
Mario  Masciovecchio,  si  sono  affidati  a  Studio3A-Valore
S.p.A.,  società  specializzata  a  livello  nazionale  nel
risarcimento danni e nella tutela dei diritti dei cittadini,



che ha anche messo a disposizione i propri esperti per gli
accertamenti  tecnici  disposti  dalla  Procura,  con  la
collaborazione dell’avv. Marco Bevilacqua. Familiari che ora
si  aspettano  un’assunzione  di  responsabilità  da  parte  del
Comune di Francavilla al Mare in sede risarcitoria ma anche
una risposta forte in sede penale.

LA NUOVA CARTA DEDICATA A TE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Settembre 2024

Disponibile  la  misura  per  sostenere  gli  acquisti  delle
famiglie in difficoltà

Roseto  degli  Abruzzi,  13  settembre  2024.  L’Amministrazione
Comunale di Roseto degli Abruzzi annuncia il lancio della
nuova Carta Dedicata a Te, una misura di sostegno economico
destinata ai nuclei familiari residenti sul territorio. Questa
iniziativa mira a supportare le famiglie nell’acquisto di beni
alimentari di prima necessità, carburanti e abbonamenti ai
servizi di trasporto pubblico locale.

L’importo, di 500 euro, verrà accreditato una volta sola per
il 2024 sulla Carta dedicata a te.

I nuovi beneficiari riceveranno una comunicazione da parte del
Comune di Roseto degli Abruzzi (Raccomandata A.R. e/ o altra
comunicazione), oppure potranno presentarsi presso gli uffici
del Servizio Sociale Professionale che consegneranno i codici
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di  identificazione  della  “Carta  dedicata  a  te”  e
successivamente potranno recarsi presso le Poste Italiane a
ritirare la carta a loro destinata.

I nuovi beneficiari potranno ritirare la Carta Dedicata a Te
presso qualsiasi Ufficio Postale, preferibilmente a partire
dal  primo  giorno  lavorativo  successivo  al  5  di  ogni  mese
(esempio: dal 5 al 31 luglio, dal 5 al 31 agosto, etc.). Per
il ritiro è necessario presentare allo sportello il Codice di
riferimento, un documento di identità in corso di validità, il
Codice Fiscale/Tessera Sanitaria.

Per chi ha già beneficiato della misura nel 2023, in caso di
conferma  della  misura,  l’importo  verrà  accreditato  sulla
“Carta  Dedicata  a  Te”  di  cui  è  già  titolare  e  non  sarà
necessario recarsi in Ufficio Postale.

Qualora avesse smarrito la Carta Dedicata a Te e non ne fosse
più in possesso il destinatario della misura potrà richiedere
la sostituzione in Ufficio Postale presentando allo sportello:
un  documento  di  identità  in  corso  di  validità,  il  Codice
Fiscale/Tessera Sanitaria, la denuncia presentata all’Autorità
Giudiziaria o di Pubblica Sicurezza.

La Carta è utilizzabile presso tutti gli esercizi commerciali
convenzionati che vendono generi alimentari. Per non perdere
la somma accreditata, è indispensabile effettuare almeno un
acquisto entro e non oltre il 16 dicembre 2024 e utilizzare
interamente  le  somme  accreditate  entro  e  non  oltre  il  28
febbraio 2025, previa pena decadenza dal beneficio.

“Siamo felici di poter offrire anche quest’anno un sostegno
concreto alle famiglie rosetane che si trovano a vivere un
momento di particolare difficoltà economica – affermano il
Sindaco  Mario  Nugnes  e  l’Assessore  al  Sociale  Francesco
Luciani  –  La  Carta  Dedicata  a  Te  rappresenta  un  passo
importante  verso  una  maggiore  equità  sociale  e  un  aiuto
tangibile per chi ne ha più bisogno. Uno strumento che si



affianca agli altri già messi a disposizione dal nostro Comune
che, negli ultimi anni, ha implementato gli investimenti nel
campo del Sociale con l’obiettivo di sostenere un maggior
numero di cittadini bisognosi”.

CRESCE IL PIANO DELLE OPERE
TRIENNALI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Settembre 2024

Due milioni di euro per il nuovo nido e la strada a Torre
Liquerizia.

Città Sant’Angelo, 12 settembre 2024. Un nuovo asilo nido da
36 posti a Fonte Umano e la realizzazione della nuova strada
in via Torre Liquerizia, con il raccordo verso la SP1 e il
miglioramento di viabilità e parcheggi intorno alla scuola
Verzella.  Sono  questi  i  due  interventi  che  il  Consiglio
Comunale di Città Sant’Angelo ha approvato ieri pomeriggio,
andando in questo modo a rivedere, in aumento, il piano delle
opere triennali.

Una doppia operazione per la quale il Comune ha ottenuto un
duplice finanziamento, per un totale di circa due milioni di
euro. Il primo riguarda proprio il nuovo asilo nido, progetto
che ha

ottenuto la somma di 864mila euro dal Miur, grazie ai fondi
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del Pnrr, e che sorgerà in via San Martino. Sarà capace di
ospitare  36  bambini,  aumentando  l’offerta  per  le  famiglie
angolane. Non solo: l’intervento si unisce all’altro asilo
nido in costruzione, quello a Madonna della Pace. In questo
modo, il numero di posti disponibili negli asili nido comunali
andrà  a  crescere  sensibilmente,  raggiungendo  quota  100.  I
lavori dovranno essere affidati entro il 31 ottobre, per poi
iniziare le attività di costruzione.

Dall’altro  lato,  1  milione  e  100mila  euro  sono  stati
attribuiti dal Gse (Gestore dei Servizi Energetici) al lavoro
per  la  realizzazione  della  nuova  strada  in  via  Torre
Liquerizia. Si tratta di un intervento atteso da tempo, che ha
come obiettivo non solo quello di migliorare la viabilità di
raccordo  con  la  SP1,  ma  anche  e  soprattutto  risolvere  il
problema parcheggi che interessa in particolar modo l’utenza
della scuola Verzella.

“Come annunciato già durante il periodo elettorale, abbiamo
iniziato le attività per questi due importanti lavori, andando
a rivedere a rialzo il piano delle opere triennali” spiega il
Sindaco di Città Sant’Angelo Matteo Perazzetti. “Con il nuovo
asilo  nido,  che  si  unisce  a  quello  già  in  costruzione  a
Madonna della Pace, arriviamo ad avere cento posti disponibili
per i bambini del territorio, rispondendo così alle esigenze
di tante famiglie. La nuova strada a Torre Liquerizia invece
pone fine ad un annoso problema, specie per quel chi riguarda
il  problema  parcheggi  che  interessa  la  vicina  scuola
Verzella”.  E  conclude:  “Grazie  al  lavoro  degli  uffici
comunali,  siamo  riusciti  ad  ottenere  i  due  finanziamenti
necessari, che portano altri due milioni di euro sul nostro
territorio. Dopo il via libera del consiglio inizieranno le
attività di progettazione e di affidamento”.



UN AMBIZIOSO PROGETTO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Settembre 2024

Il Mercato del Fiore diventa un centro per l’accoglienza e la
formazione dei diversamente abili

Città Sant’Angelo, 11 settembre 2024. Un ambizioso progetto di
riqualificazione è in corso all’interno dell’ex Mercato del
Fiore  a  Città  Sant’Angelo,  pronto  a  trasformarsi  in  una
struttura per l’accoglienza di persone diversamente abili. Da
anni  infatti  l’edificio,  di  proprietà  della  Provincia  di
Pescara, versa in uno stato di abbandono, finendo talvolta
anche colpita da atti vandalici. Adesso, come già annunciato
nel  corso  della  campagna  elettorale,  il  Sindaco  di  Città
Sant’Angelo  Matteo  Perazzetti  ha  avviato  con  la  sua
Amministrazione  un  progetto  per  il  recupero  e  la
riqualificazione  della  struttura.

Un  intervento  reso  possibile  grazie  ad  un  finanziamento
ottenuto con i fondi del Pnrr pari a 180mila euro, somma con
la quale sono stati già avviati i lavori per adeguare i locali
alla nuova destinazione d’uso, così da poter accogliere 12
ospiti di età compresa tra i 18 e i 55 anni, insieme agli
operatori. I lavori dovrebbero concludersi entro la fine di
ottobre: una volta completati tutto il piano terra dell’ex
Mercato del Fiore verrà messo a disposizione di quei soggetti
che hanno già iniziato attività di formazione digitale e di
tirocinio all’interno di alcune aziende del territorio, grazie
al lavoro dell’Ambito Sociale 16 che vede come capofila il
Comune di Spoltore.
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Negli spazi riqualificati del Mercato del Fiore gli ospiti,
seguiti  dagli  operatori  della  cooperativa  già  individuati,
proseguiranno le attività di formazione, aggiungendo il co-
housing all’interno delle residenze che il progetto prevede,
per un’accoglienza h24. Il piano di sostegno, formazione e
inserimento proseguirà almeno fino a marzo 2026, ma l’auspicio
è che si possa andare incontro ad una proroga, anche grazie al
reperimento di nuovi fondi.

“Si  tratta  di  un’iniziativa  che  ha  una  duplice  finalità”
spiega il Sindaco di Città Sant’Angelo Matteo Perazzetti. “Da
un lato andiamo a riqualificare una struttura che da anni si
trova in uno stato di abbandono, vandalizzata, ricettacolo di
microcriminalità o bivacco per senzatetto. Dall’altro offriamo
un’importante opportunità per le persone diversamente abili
presenti sul territorio e per le loro famiglie, grazie alle
attività di formazione e di assistenza h24”.

Poi  interviene  il  Vicesindaco  e  Assessore  alle  Politiche
Sociali Lucia Travaglini: “Si tratta di un primo passo verso
quello che è il progetto principale, ovvero rendere questa
struttura adatta per il ‘dopo di noi’. Per farlo siamo al
lavoro al fine di intercettare ulteriori risorse necessarie
per  riqualificare  e  adeguare  anche  il  piano  superiore.
Intanto,  il  progetto,  per  il  quale  è  disponibile  ancora
qualche  posto,  va  avanti  fino  a  marzo  2026,  anche  se
l’auspicio è quello di una proroga dello stesso attraverso un
rifinanziamento”.

AVVICENDAMENTO  NELLA  GUARDIA
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COSTIERA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Settembre 2024

Il Tenente di Vascello Alessio Fiorentino saluta in municipio
il Sindaco Jwan Costantini, a quattro giorni dalla cerimonia
ufficiale  del  passaggio  di  consegne.  Con  lui,  il  nuovo
Comandante, il Tenente di Vascello Valeria Di Mattia per il
tradizionale benvenuto

Giulianova, 10 settembre 2024. Un incontro di circa un’ora,
quello svoltosi, ieri pomeriggio, in municipio, tra il Sindaco
Jwan Costantini, il Tenente di Vascello Alessio Fiorentino, in
procinto di lasciare il Comando della Guardia Costiera di
Giulianova alla volta di Crotone, ed il suo successore, il
Tenente di Vascello Valeria Di Mattia. Venerdì prossimo, la
cerimonia  sulla  banchina  di  riva  che  ufficializzerà  il
passaggio di consegne.

Il  saluto  del  sindaco  al  Comandante  Fiorentino  è  stato
affettuoso, a testimonianza di un sincero sentimento di stima
che ha caratterizzato i due anni appena trascorsi. Altrettanto
cordiale, il benvenuto al Tenente di Vascello Di Mattia. L’
Ufficiale,  originario  di  Tortoreto,  e  che  nel  2010  ha
conseguito la maturità scientifica al Liceo Marie Curie di
Giulianova, torna dunque nella sua terra, dopo aver comandato
la Guardia Costiera di Molfetta.

“Al Tenente di Vascello Valeria Di Mattia – sottolinea il
Sindaco  Costantini  –  auguriamo  un’esperienza  positiva,  
entusiasmante sotto l’aspetto umano e professionale. Salutiamo
al contempo il Comandante Alessio Fiorentino. Con lui è stato
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bello collaborare, percependo ogni giorno la sua persona non
come un’autorità esterna, superiore, ma come parte di questa
comunità.  Dal  2022  abbiamo  lavorato  insieme  per  fare  di
Giulianova,  con  il  suo  porto,   un  luogo  più  sicuro  ed
efficiente, ma allo stesso tempo aperto alle novità, all’arte,
alla cultura. Gli rivolgiamo un affettuoso arrivederci, certi
di averlo presto come atteso ospite, idealmente giuliese tra i
giuliesi”.    

NUOVI LOCULI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Settembre 2024

Pronti a partire i lavori al cimitero del capoluogo

Roseto degli Abruzzi, 8 settembre 2024. Pronti a partire i
lavori per la realizzazione dei nuovi loculi nel cimitero dei
Roseto  degli  Abruzzi  Capoluogo.  La  svolta  verso  la
realizzazione  dei  nuovi  padiglioni,  tanto  attesi  per  far
fronte  alla  carenza  di  loculi,  è  arrivata  ieri  con
l’approvazione della Delibera di Giunta che, di fatto, ha dato
il  via  libera  all’approvazione  del  Progetto  Esecutivo
revisionato  dell’opera.

Un  passaggio  dovuto  dopo  l’entrata  in  vigore  del  nuovo
prezzario  regionale  relativo  all’anno  2024  che  ha  reso
necessario  l’aggiornamento  dei  prezzi  del  progetto  già
approvato, sempre dalla Giunta, nel settembre dello scorso
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anno.

Queste  modifiche  hanno  comportato  una  lieve  revisione  del
computo metrico e di alcuni elaborati grafici e tecnici ed una
maggiorazione delle somme, con un costo complessivo dell’opera
pari 831.371,46.

Il progetto prevede la realizzazione di 549 nuovi loculi, la
sistemazione dell’area esterna, la predisposizione di un’area
adibita  alla  collocazione  dei  campi  di  inumazione  e  la
realizzazione di nuovi ossari.

Ora, l’Ufficio Tecnico del Comune di Roseto degli Abruzzi
potrà  avviare,  quindi,  tutte  le  procedure  necessarie  per
l’appalto dei lavori e, successivamente, per l’apertura del
cantiere nel cimitero di Roseto Capoluogo.

“Con l’approvazione di questa Delibera riusciamo a dare una
risposta concreta all’emergenza dovuta alla carenza di loculi
che  riguarda  Roseto  degli  Abruzzi  e  che  rappresenta  un
problema che colpisce tanti Comuni abruzzesi e italiani –
affermano il Sindaco Mario Nugnes e il Vicesindaco con delega
ai  Lavori  Pubblici  Angelo  Marcone  –  Abbiamo  lavorato  con
costanza, assieme agli Uffici Comunali, per trovare tutti i
finanziamenti necessari e per approvare il progetto esecutivo
che ora ci permette di procedere con la gara per l’affidamento
e per l’avvio dei lavori di un intervento che, da un lato
riuscirà a soddisfare le necessità di chi ha acquistato i
loculi in passato e, dall’altro, ci permetterà di avere a
disposizione gli spazi necessari per gestire l’ordinario.

Grazie alla nostra Amministrazione Comunale i loculi promessi
e  mai  realizzati  in  passato  saranno  finalmente  costruiti,
dando una risposta a tutti coloro che hanno già pagato negli
anni scorsi e che ora vedranno soddisfatte le loro legittime
richieste”.



TENZONE AUREA 2024
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Settembre 2024

Borgo San Panfilo ad Ascoli Piceno per il Campionato Nazionale
F.I.Sb.

Sulmona,  6  settembre  2024.  Sono  partiti  questa  mattina  i
ragazzi  del  Gruppo  Musici  e  Sbandieratori  del  Borgo  San
Panfilo  di  Sulmona  in  direzione  Ascoli  Piceno,  città  che
quest’anno  ospiterà  la  Tenzone  Aurea  2024,  il  massimo
campionato  nazionale  F.I.Sb.  per  gruppi  storici.  La  città
marchigiana, in occasione dei festeggiamenti del settantennale
della  Quintana  di  Ascoli  Piceno,  si  trasformerà,  per  i
prossimi tre giorni nella capitale nazionale delle bandiere,
dei tamburi e delle chiarine con i 21 gruppi di musici e
sbandieratori più forti d’Italia che si sfideranno sul campo
di gara e a gareggiare in Piazza del Popolo e in Piazza
Arringo ci sarà anche il Borgo San Panfilo di Sulmona, unica
compagine abruzzese e una delle pochissime del Centro-Sud tra
le partecipanti.

La Tenzone Aurea avrà ufficialmente inizio questa sera con la
cerimonia  di  apertura  e  presentazione  dei  gruppi,  con  un
corteo che si snoderà lungo le strade del centro storico di
Ascoli  Piceno  fino  a  giungere  a  Piazza  Arringo.  Domani
mattina, dalle 08:00 l’inizio delle gare eliminatorie con le
Specialità di Singolo e di Grande Squadra e Musici; i primi
classificati nelle specialità della mattinata, domani sera si
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contenderanno il podio nelle gare finali.

Domenica mattina, invece, sempre dalle 08:00, è la volta delle
gare eliminatorie delle Specialità Coppia e Piccola Squadra e,
anche in questo caso, i primi classificati delle specialità
gareggeranno la sera nelle finali. Domenica sera, al termine
di tutte le gare, verrà data lettura della classifica finale
“Combinata” che decreterà il gruppo di Musici e Sbandieratori
Campione  d’Italia  e  le  compagni  retrocesse  nella  Tenzone
Argentea 2025. I Cigni del Borgo San Panfilo saranno impegnati
sabato alle ore 09:00 con il Singolo di Michael Forte, alle
ore 10:30 con il Singolo di Matteo Scelli e alle 11:20 con la
Grande Squadra e Musici; mentre, domenica, alle ore 08:32 la
Piccola Squadra, alle ore 09:20 la Coppia Filippo Ficorilli e
Michael Gasbarro e alle 10:30 la Coppia Michael Forte e Matteo
Scelli.

“È una Tenzone Aurea che ci tocca molto sul lato emotivo e
sentimentale – commenta il Capitano del Borgo San Panfilo e
Responsabile  del  Gruppo  Musici  e  Sbandieratori  Filippo
Ficorilli – sia perché torniamo ad affrontare un campionato
nazionale ad Ascoli Piceno a 14 anni dall’ultima volta, in
quel caso, nel 2010, fu la Tenzone Bronzea e fu il primo
campionato in assoluto a cui partecipammo, sia perché nel
corso di questi anni Ascoli è diventata per noi una seconda
casa, abbiamo stretto molti rapporti e legami con i sestieri
di casa che ci hanno sempre accolto nella maniera migliore
possibile e di conseguenza gareggiare su quelle piazze ci farà
sicuramente un certo effetto. È stato un anno di duro lavoro,
abbiamo  affrontato  tante  difficoltà,  dagli  infortuni
dell’ultimo momento al meteo che nelle scorse settimane non ci
ha aiutato, ma, del resto, tutto questo fa parte del gioco.

La soddisfazione e l’onore di partecipare per il quinto anno
consecutivo alla Tenzone Aurea supera ogni difficoltà. Sarà
senza  dubbio  un  campionato  molto  complicato,  ma  tutto  il
gruppo si è allenato duramente, i ragazzi saranno pronti ad
ogni  evenienza,  porteranno  esercizi  competitivi  e,



soprattutto, metteranno tutti il cuore nel campo di gara. E il
mio ringraziamento va a loro per i sacrifici che fanno, per la
dedizione con cui si allenano tutto l’anno, togliendo spazio
al loro tempo libero per il bene del Borgo San Panfilo e
questo mi inorgoglisce incredibilmente.

Colgo l’occasione anche per ringraziare i tanti soci e i tanti
sostenitori che verranno questo fine settimana ad Ascoli per
far sentire il loro supporto e il loro calore ai ragazzi in
gara; li ringrazio a nome di tutti perché so già che si
faranno sentire. Siamo, poi, onorati di poter rappresentare e
onorare, con questa manifestazione, la Città di Sulmona e la
Giostra Cavalleresca in campo nazionale. La speranza è che
questo possa essere un campionato che ci porti soddisfazione
riuscendo a raggiungere gli obiettivi che ci siamo prefissati,
sappiamo che sarà dura, ma non ci siamo mai spaventati davanti
a nulla e non ci spaventeremo neanche questa volta”.

Sarà possibile seguire in diretta le gare del Gruppo Musici e
Sbandieratori  del  Borgo  San  Panfilo  sulla  pagina  Facebook
della F.I.Sb. Federazione Italiana Sbandieratori sia sabato 7
settembre che domenica 8 settembre dalle ore 08:00.

Questi i ragazzi del Borgo San Panfilo che parteciperanno alla
Tenzone Aurea 2024 di Ascoli Piceno:

Sbandieratori:

Di Cosmo Marco

Ferrara Francesco

Ficorilli Filippo

Forte Michael

Gasbarro Michael

Maggi Francesco



Pagliaro Ettore

Scelli Matteo

Tronca Samuele

Trotta Alessandra

Marsicola Lorenzo

Monterisi Giuseppe

Scelli Marco

Tronca Daniele

Virtuoso Alessandro

Musici:

Iacobucci Alice

Petracca Alissa

Salutari Andrea

Salutari Bianca

Ferrara Federica

Foglietta Gaia

Giammarco Chiara

Giammarco Francesco

Iacobucci Arianna

Leombruni Doriana

Leombruni Mariachiara

Susi Francesca



Villani Denise

Villani Lisa

Gonfaloniere:

Bebri Sara

IN  VIGORE  NUOVO  REGOLAMENTO
DI CIRCOLAZIONE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Settembre 2024

L’accesso al porto di Giulianova diventa digitale

Giulianova,  5  settembre  2024.  Importante  rivoluzione  del
sistema di accesso per gli autoveicoli all’interno dell’area
portuale  di  Giulianova.  È  stato  infatti  adottato  oggi
dall’Ufficio  Circondariale  marittimo  di  Giulianova,  il
Regolamento per l’accesso – la circolazione e la sosta di
veicoli e persone nel porto di Giulianova.

Il provvedimento, recepisce le indicazioni contenute nel Piano
Regolatore  Portuale  di  Giulianova  approvato  dal  Consiglio
Regionale dell’Abruzzo con verbale n.83/2 nella seduta del
31/01/2023 e sancisce l’avvio di quella che sarà la futura
destinazione degli spazi portuali con l’area del molo Nord,
oggetto a breve dell’avvio dei lavori per il prolungamento del
braccio  esterno,  riservata  alle  circolazione  di  addetti  e
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veicoli  diretti  alle  unità  navali  commerciali  (pesca  e
traffico) e l’area della banchina di “Marinai d’Italia” a
vocazione turistico-diportistica.

Grazie  al  lavoro  di  squadra  tra  l’Ufficio  Circondariale
marittimo – Guardia costiera di Giulianova, Ente Porto, Comune
Di Giulianova e Regione Abruzzo, è stato implementato un nuovo
sistema di lettura targhe nei due varchi nord e sud del porto
che consentirà la regolamentazione degli accessi all’interno
dell’area portuale.

Ma la novità più grande riguarda le procedure per la richiesta
dei permessi di accesso in porto che veniva effettuata in modo
cartaceo ed aveva validità annuale.  Dopo uno studio durato
quasi un anno, è stato realizzato un software che consentirà
la  dematerializzazione  del  processo  di  richiesta  ed  il
rilascio delle autorizzazioni di accesso nell’area portuale in
modalità digitale. Sarà possibile, collegandosi ad una pagina
web,  inserire  tutte  le  informazioni  relative  al  soggetto
richiedente e la documentazione necessaria per il rilascio
dell’autorizzazione.

In questo modo l’autorizzazione verrà rilasciata direttamente
per  via  telematica.  È  stato  anche  previsto  dal  nuovo
Regolamento un periodo transitorio che consentirà a tutti i
titolari  di  permessi,  rilasciati  ai  sensi  del  precedente
Regolamento, di richiedere l’eventuale rinnovo entro il 31
ottobre  2024,   mentre  i  veicoli  indicati  nei  permessi  di
accesso  rilasciati  nel  2024,  sono  già  stati  abilitati  ad
accedere al porto di Giulianova. Le modalità di accesso al
porto di Giulianova, contemplate dal precedente Regolamento,
cesseranno di efficacia alla data del 01 novembre 2024.

Grande  soddisfazione  da  parte  del  Comandante  dell’Ufficio
Circondariale marittimo di Giulianova, il Tenente di Vascello
Alessio  Fiorentino,  che  ringrazia  il  Comune  e  la  Regione
Abruzzo per averci dato fiducia in questo progetto ed all’Ente
Porto di Giulianova per il grande lavoro svolto affinché tutto



ciò fosse realizzato. Abbiamo creduto fermamente in questo
progetto che consentirà l’avvio di un radicale processo di
snellimento  dell’azione  amministrativa,  di
dematerializzazione,  di  informatizzazione  ed  efficienza  del
procedimento di rilascio dei permessi, facendo ridurre i tempi
per il rilascio e darà la possibilità all’utenza portuale di
effettuare istanze di autorizzazione, anche tramite il proprio
smartphone,  senza  doversi  recare  per  forza  negli  Uffici.
Inoltre, il sistema di lettura delle targhe ci permetterà di
avere  una  conoscenza  reale  dei  veicoli  che  accedono
all’interno del porto, grazie all’automatizzazione dei varchi
che consentiranno l’apertura delle sbarre di accesso ai soli
mezzi autorizzati, senza l’intervento dei nostri operatori.

Per l’Ente Porto queste nuove procedure rispondono ad una
richiesta avanzata più volte sia dei diportisti che degli
operatori della pesca per la semplificazione nelle procedure
di ottenimento del permesso di accesso in porto.

Commenta soddisfatto il Sindaco di Giulianova Jwan Costantini.
Grazie al lavoro congiunto degli Enti coinvolti siamo riusciti
a  raggiungere  la  digitalizzazione  degli  accessi  all’area
portuale  mediante  un  software  dedicato.  Con  questo  sarà
garantita una maggior efficienza burocratica – come richiesto
dai diportisti ed operatori della pesca – ed inoltre con il
nuovo sistema di letture delle targhe dei veicoli autorizzati
chiunque  potrà  godere  degli  spazi  dell’area  portuale  con
maggiore sicurezza.

Un ulteriore passo in avanti per la modernizzazione del porto
e  la  migliore  fruibilità  dei  suoi  servizi  –  dichiara  l’
Assessore  regionale  alle  Infrastrutture  ed  ai  Trasporti
Umberto D’Annuntiis – la Regione continua ad investire sullo
sviluppo del porto di Giulianova, i lavori del molo sud sono
in  fase  conclusiva,  a  breve  partiranno  i  lavori  per  il
prolungamento  del  molo  nord  ed  è  in  corso  l’iter
amministrativo per il completamento dei lavori di adeguamento
del porto per un importo di oltre 18 milioni finanziati con



FSC 2021/2027.

SPIAGGIA  PER  ANIMALI
D’AFFEZIONE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Settembre 2024

Richiesta Commissione di Garanzia

Giulianova, 2 settembre 2024. In data odierna l’Associazione
Unica Beach Ets , promotrice della proposta di iniziativa
popolare, sottoscritta da 735 firmatari, protocollata il 15
aprile 2024, per l’identificazione definitiva del sito per la
realizzazione  della  “spiaggia  per  animali  d’affezione“,
contrariamente a quanto previsto dall’Amministrazione Comunale
che la vorrebbe rendere itinerante anno per anno in ubicazioni
differenti,  ha  protocollato  via  PEC  l’istanza  diretta  al
Sindaco e al Segretario Generale del Comune di Giulianova,
alla Giunta, al Presidente del Consiglio e ai Consiglieri
Comunali, perché venga nominata la Commissione di Garanzia e
avviato l’iter per la discussione della petizione in Assise
Civica.

La suddetta Istanza è stata inviata per conoscenza anche al
Prefetto  della  Provincia  di  Teramo,  viste  le  gravi
dichiarazioni e le esternazioni personalistiche nei riguardi
della sottoscritta, espresse dal Sindaco Costantini in sede di
Consiglio Comunale.
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Con  l’auspicio  che  il  controllo  di  un  organo  superiore  e
rappresentante lo Stato italiano, possa comportare non solo
l’avvio dell’iter richiesto, la cui negazione viola lo Statuto
e  il  Regolamento  del  Comune  di  Giulianova,  ma  anche  la
risposta  scritta,  ai  sensi  delle  disposizioni  di  cui
all’articolo n. 7 della legge n. 241/1980, da parte della
Pubblica  Amministrazione  alla  Associazione  proponente  la
raccolta firme.

In caso quanto sopra non verrà portato a termine il Sindaco e
la sua Amministrazione violeranno tutte le norme di legge,
compresi Statuto e Regolamenti del Comune di Giulianova , e se
ne  dovranno  assumere  ogni  responsabilità  per  qualsiasi
conseguenza ne discenderà.

Giusy Branella

DOPPIO TURNO PER LA POLIZIA
LOCALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Settembre 2024

Proroga fino al 15 settembre

Roseto  degli  Abruzzi,  31  agosto  2024.  Prorogato  fino  al
prossimo 15 settembre il doppio turno di attività per gli
agenti di Polizia Locale di Roseto degli Abruzzo.
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A sancirlo è l’Ordinanza firmata nelle scorse ore dal Sindaco
Mario Nugnes che, di fatto, allunga il periodo di applicazione
della turnazione estiva per gli agenti e che sarebbe scaduto
nella  giornata  odierna.  L’Atto  è  stato  firmato  dopo  aver
informato i Sindacati di categoria tramite l’invio di una Pec.

Da lunedì e fino alla metà del mese prossimo, quindi, l’orario
di  servizio  della  Polizia  Locale  di  Roseto  degli  Abruzzi
garantirà  l’attività  di  controllo  e  di  ufficio  anche  il
pomeriggio.

Nello specifico, i turni, garantiti dal lunedì alla domenica
(quindi anche durante i fine settimana), saranno suddivisi in
turni antimeridiani in turni pomeridiani.

“Ringrazio innanzitutto gli Agenti del nostro Corpo di Polizia
Locale  che,  in  questi  mesi  estivi,  caratterizzati  dalla
massiccia  presenza  di  turisti,  hanno  lavorato  con  grande
professionalità – afferma il Sindaco Mario Nugnes – Nonostante
il numero limitato di risorse umane, sono riusciti a garantire
lo svolgimento in sicurezza di importanti eventi e a portare
avanti le tante attività a cui sono deputati, comprese quelle
di controllo del territorio.

Nei prossimi mesi procederemo con la sostituzione dei due
Agenti che hanno lasciato il nostro Comune e, attraverso un
lavoro sinergico con tutta la maggioranza sul Piao, stiamo
cercando di individuare il massimo delle risorse disponibili
per assumere nuovi Agenti di Polizia Locale, così da arrivare
in tempi rapidi ad un numero tale da garantire la doppia
turnazione per tutto l’anno. Questo è un obiettivo sul quale
dobbiamo lavorare tutti assieme. La proroga è stata necessaria
per far fronte ad una stagione estiva che, fortunatamente, è
ancora lontana dal concludersi e che prevede nuovi importanti
eventi che animeranno il nostro territorio”.



FINE  SETTIMANA  CON
MARSICALAND
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Settembre 2024

Obiettivo  valorizzare  e  fare  conoscere  le  eccellenze  del
territorio

Avezzano,  30  agosto  2024.  Tre  giorni  di  Marsicaland  ad
Avezzano per valorizzare e fare conoscere le eccellenze del
territorio. Sarà piazza Risorgimento a ospitare il festival
diffuso dell’agroalimentare che aprirà i battenti venerdì 6
settembre e andrà avanti fino domenica 8 ad Avezzano.

“Oggi assistiamo ai risultati di un vero lavoro di squadra”,
ha commentato il vicesindaco, Domenico Di Bernardino, “che ci
ha permesso di superare ostacoli e divergenze per raggiungere
l’obiettivo  di  promuovere  e  fare  conoscere  il  nostro
territorio. Saranno tre giornate coinvolgenti durante le quali
il nostro territorio sarà in vetrina. È un momento importante
perché  ci  permetterà  di  fare  conoscere  la  nostra  terra  a
tutti.  Spero  che  tramite  un  lavoro  congiunto  si  potranno
raggiungere traguardi significativi”.

Sarà la banda della città di Avezzano ad aprire come nelle
tradizionali  feste  la  tre  giorni  di  Marsicaland  con
un’esibizione prevista per venerdì alle 15.30. Si andrà avanti
poi  l’inaugurazione  del  festival  e  l’apertura  del  Mercato
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diretto della terra e delle tipicità agroalimentari in piazza

L’evento  ideato  dalle  associazioni  di  categoria  con  il
sostegno  del  Comune  di  Avezzano,  della  Regione  Abruzzo,
dell’Azienda  regionale  per  le  attività  produttive  (Arap),
della  Provincia  dell’Aquila,  del  Gal  Marsica,  del  Patto
Territoriale della Marsica, e del Consorzio di Tutela Igp
Patata del Fucino è inserito all’interno di un progetto di
valorizzazione,  promozione  e  internazionalizzazione  della
Regione attraverso i prodotti e le imprese del territorio.

“Marsicaland non è solo un evento, ma è un progetto di storia,
di  cultura  e  di  valorizzazione  territoriale  vera”,  ha
affermato  Emanuele  Imprudente,  vicepresidente  del  consiglio
regionale con delega all’Agricoltura, “che tende a costruire
in maniera importante il progetto di far scoprire tutto quello
che c’è dietro l’identità agricola del Fucino. Ci saranno tre
giorni di eventi ad Avezzano che ci permetteranno di capire la
cultura  agricola  di  un  territorio  che  fa  Pil  veramente  e
rappresenta  un  traino  per  l’intero  Abruzzo.  Noi  vogliamo
promuovere attraverso il cibo questa terra. Ci vuole metodo e
capacità,  e  poi  bisogna  avere  la  costanza  di  raccontarla
ovunque”.

Venerdì  6  sarà  aperta  alle  16.30  la  mostra  fotografica
“Fucinus Aver. Il lato femminile del lavoro agricolo” al polo
culturale ex Montessori dove poi alle 17 ci sarà il convegno
“Marsica  strategica.  Le  politiche  di  sviluppo  locale  tra
operativa presenti e progettualità future”. A seguire ci sarà
in piazza Risorgimento una degustazione guidata a cura dei
bartender  che  hanno  partecipato  al  contest  lanciato  da
Marsicaland e alle 21 un concerto bandistico.

“Sono marsicano quindi so quando siamo testardi e quanto è
difficile  metterci  tutti  intorno  al  tavolo”ha  sottolineato
Antonio Morgante, direttore Arap, “però con questo progetto
siamo riusciti a dialogare e ad avviare un’iniziativa grazie
alla  quale  saremo  facilitati  nel  percorso  di  spinta



all’economia  del  territorio  abruzzese  che  stiamo  portando
avanti  proprio  perché  avremo  modo  di  inserire  questo
territorio  grazie  al  Fucino”.

Sabato il Mercato in piazza Risorgimento aprirà alle 10 e
andrà avanti fino a sera. Sono previsti workshop su “Il rullo
della scuola per lo sviluppo integrato del territorio” (dalle
12  in  piazza  Risorgimento),  conferenze  di  “Prospettive
operative  e  best  practies  nel  comparto  agroalimentare
marsicano” (alle 17 nel polo culturale ex Montessori) e ancora
degustazione  guidata  di  vini  d’altura  (18.30  piazza
Risorgimento) e per chiudere alle 21 concerto di musica latino
– americana.

“I nostri sono territori che per tanto tempo non hanno avuto
alcun stimolo e credo che usare l’agricoltura in modo diverso,
come è stato fatto con Marsicaland, sia una grande scommessa”,
ha dichiarato Giuliano Montaldi direttore tecnico dell’evento,
“noi abbiamo dato delle basi per lavorare, non per creare uno
spot che duri un anno ma un percorso che ci permetterà di
andare  avanti  per  anni.  Il  coinvolgimento  non  solo  della
Regione e del Comune di Avezzano ma anche degli altri comuni
del territorio, senza tenere conto dei campanilismi, è una
delle operazioni più importanti”.

La grande chiusura è prevista domenica con l’apertura del
Mercato in piazza Risorgimento alle 10, la patata del corteo
storico in costume, nel pomeriggio, dalle 17, show cooking
degli chef del territorio che hanno preso parte al contest “La
ricetta  tipica  della  Marsica”  e  in  conclusione  alle  18
concerto di musica etnica “Il Tratturo”.

“Marsicald  a  partire  dal  marcatore  territoriale  che  è
l’agricoltura vuole rilanciare l’immagine di questa terra e
farla conoscere”, ha concluso il direttore scientifico Ernesto
Di Renzo, docente universitario e antropologo, “qui tutto è
declinato  all’insegna  dell’agricoltura.  Dirsi  agricoltori,
dirsi contadini è un qualcosa di cui non dobbiamo vergognarci,



ma ne dobbiamo andare orgogliosi. Marsicaland è un progetto
diffuso con una scadenza a lungo raggio”.

LA TRE GIORNI DI MARSICALAND
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Settembre 2024

Di Renzo: tutti dobbiamo sentirci parte di questo progetto
comune

Avezzano, 28 agosto 2024. “Marsicaland rappresenta molto più
di  un  semplice  evento:  è  un  grande  progetto  culturale,
sociale,  ed  economico  di  ampio  raggio  e  di  lungimirante
portata che coinvolge l’intero territorio marsicano. Un luogo
ricco di passato, di tradizioni e di attrattori turistici, ma
anche  di  potenzialità  ancora  completamente  inespresse.  Per
tale ragione tutti, indistintamente dal proprio ruolo e dalla
propria  provenienza,  devono  sentirsi  partecipi  di  questo
progetto “politico” che rappresenta un vero e proprio riscatto
storico per l’intera terra Marsa”. L’appello di Ernesto Di
Renzo,  direttore  scientifico  di  Marsicaland,  e  docente
universitario dell’ateneo Tor Vergata di Roma, è rivolto a
tutti i marsicani.

Alla  vigilia  della  tre  giorni  del  festival  itinerante
dell’Agroalimentare, che si terrà ad Avezzano dal 6 all’8
settembre, Di Renzo scuote gli animi della Marsica e chiede a
tutti di partecipare a questo progetto che porterà sotto i
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riflettori le eccellenze del territorio.

“La Marsica esprime da sempre una connotazione rurale che si è
preservata  pressoché  intatta  fino  ai  nostri  giorni,
caratterizzandone  gli  assetti  territoriali,  il  patrimonio
materiale, i paesaggi e i comparti economico-produttivi. Ma
ora  è  arrivato  il  momento  di  fare  un  passo  avanti  e  di
trasformare  tutto  ciò  in  una  risorsa  attiva  capace  di
beneficiare anche delle numerose tipicità agroalimentari dal
valore  qualitativo  riconosciuto  a  livello  nazionale  e
internazionale”,  ha  commentato  il  professor  Di  Renzo,
“Marsicaland nasce con l’ambizione di restituire protagonismo
a  tutte  le  realtà  sociali  e  imprenditoriali  del  nostro
territorio, perché solo coagulando le migliori forze e le
migliori intelligenze è possibile valorizzare al meglio ciò
che di unico esso ha da  offrire. Questo festival diffuso non
rappresenta un evento calato dall’alto, ma una manifestazione
che  prende  vita  grazie  alla  partecipazione  attiva  di
produttori, agricoltori, artigiani, cittadini e associazioni
di categoria. Un movimento dal basso e apolitico nel quale
ciascuno ha un ruolo da svolgere, un ruolo da interpretare. Un
movimento in cui ognuno deve sentirsi parte di un progetto
comune che mira a trasformare la Marsica in un modello di
sviluppo  sostenibile,  resistente,  creativo   capace  di
coniugare  tradizione  e  innovazione”.

Secondo il direttore scientifico di Marsicaland “non si tratta
solo di promuovere i prodotti del territorio, ma di ricreare
un senso affievolito di comunità e di appartenenza che renda i
marsicani orgogliosi di vivere e lavorare nella loro terra.
Attraverso Marsicaland si vuole costruire una nuova dimensione
della Marsica, che non sia più periferica e subalterna, ma
centrale  e  protagonistica  in  relazione  all’intero  panorama
regionale e nazionale.

E in questa prospettiva il patrimonio colturale e culturale
agroalimentare rappresenta la risorsa più importante su cui
puntare per perseguire uno sviluppo capace di assecondare le



sfide  di  un  futuro  che  parla  globale  ma  che  si  esprime
locale.   Ma  questo  può  accadere  solo  se  ciascuno  vorrà
ingaggiarsi nella sfida e sceglierà di sentirsi protagonista
del cambiamento.Vi invito dunque a partecipare con entusiasmo
a questa promettente avventura e a dare con entusiasmo un
vostro  indispensabile  contributo,  perché  il  futuro  della
Marsica dipende soltanto da noi e nessuno, al di fuori di noi
stessi, vorrà e saprà costruircelo

A SAN GIOVANNI IL PRIMO PALIO
DELLE CONTRADE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Settembre 2024

Grande festa e tanta partecipazione domenica nel borgo di
Montepagano

Roseto  degli  Abruzzi,  27  agosto  2024.  È  la  squadra  della
contrada di San Giovanni ad aggiudicarsi la prima edizione del
“Palio delle Contrade” di Roseto degli Abruzzi. Al termine di
una serata entusiasmante, che ha visto la partecipazione di
nove squadre in rappresentanza di altrettanti quartieri della
città, è stata la compagine vestita di blu a sollevare al
cielo, per la prima volta nella storia della città, l’ambito
trofeo.

Quella andata in scena domenica nel borgo di Montepagano è
stata una festa coinvolgente, che ha visto la partecipazione
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di  centinaia  di  persone  tra  concorrenti  e  spettatori.  La
piazza del centro storico della frazione rosetana è stata
animata, a partire dalle ore 19, prima dalla sfilata delle
squadre e, successivamente, dalle sfide delle Contrade che si
sono  confrontate  in  diversi  giochi  organizzati  dall’Asd
Polisportiva  Montepagano,  con  il  prezioso  contributo
dell’Amministrazione Comunale di Roseto, del Centro Sportivo
Italiano (rappresentato dal Presidente Angelo De Marcellis) e
di Guido Campana, arbitro e anima della manifestazione. Il
Palio rientra all’interno del progetto Adsu ProTer di cui il
Comune di Roseto è partner per diverse iniziative che mirano
alla valorizzazione del territorio.

A sfidarsi sono stati nove quartieri del Comune di Roseto
degli Abruzzi: San Giovanni, Montepagano, Cologna Spiaggia,
Cologna Paese, Roseto Sud, Roseto Nord, Roseto Centro, Santa
Petronilla e Voltarrosto. A partecipare alla manifestazione,
ognuno  per  le  rispettive  squadre  di  appartenenza,  anche
diversi Amministratori Comunali.

Tutte  le  compagini  (contraddistinte  ognuna  da  un  colore
specifico) hanno preso parte con entusiasmo ai tre giochi
iniziali: il Gioco del Cucchiaio, il Gioco del Mattone e il
Gioco della Spugna. Al gioco finale (il gioco della Scopa),
valido per l’assegnazione del Trofeo “Palio delle Contrade”,
hanno partecipato solo le prime quattro squadre in base alla
classifica  stilata  sui  primi  tre  giochi:  San  Giovanni,
Montepagano,  Cologna  Spiaggia  e  Cologna  Paese.  Al  termine
dell’ultima  sfida  a  spuntarla  è  stata  la  contrada  di  San
Giovanni che ha condiviso il podio con Montepagano e Cologna
Spiaggia e che ha ricevuto il Palio direttamente dalle mani
del Sindaco Mario Nugnes.

Il  Premio  Miglior  Tifo  è  stato  assegnato  alla  squadra  di
Montepagano, mentre il Premio Migliore Sfilata è andato a
Santa Petronilla.

“Quella di domenica è stata una festa di partecipazione e di



comunità che ha visto il magnifico territorio di Roseto, con
tutte  le  sue  peculiarità,  vivere  un  momento  di  gioia,
divertimento e condivisione – afferma il Sindaco Mario Nugnes
–  Ancora  una  volta  voglio  ringraziare  l’Asd  Polisportiva
Montepagano  per  aver  concretizzato  un’idea  che  sono  certo
diventerà una bella tradizione destinata a tramandarsi nel
corso degli anni. È stato fantastico vedere una partecipazione
così viva e convinta da parte dei cittadini e sono certo che,
già dalla prossima edizione, si riuscirà a coinvolgere anche i
pochi  quartieri  che  quest’anno  non  sono  riusciti  a
partecipare”.

LARA MOLINO IN CONCERTO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Settembre 2024

La cantautrice a Montesilvano

Montesilvano,  27  agosto  2024.  Giovedì,  29  agosto,  la
cantautrice  abruzzese  Lara  Molino,  terrà  un  concerto  a
Montesilvano.  Reduce  dagli  importanti  successi  estivi,
ricevuti alla Notte dei Serpenti, in cui è stata premiata con
il Serpente d’oro, e in Belgio, a Marcinelle, in cui si è
esibita  il  giorno  dell’anniversario  dell’incendio  della
miniera, Lara Molino canterà presso Largo Venezuela, alle ore
21:30. 

Durante  il  concerto,  organizzato  e  voluto  dal  Comune  di
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Montesilvano,  si  potrà  ascoltare  il  repertorio  della
cantautrice, in italiano e dialetto abruzzese, con brani della
tradizione  completamente  rivisitati  e  brani  di  sua
composizione.

Sul palco, oltre Lara (chitarra, voce e armonica a bocca), due
formidabili musicisti, Giuseppe Di Falco (fisarmonica) e M.
Aurelia Del Casale (ukulele e percussioni). 

Dopo  questa  data  abruzzese,  il  31  agosto,  Lara  Molino  si
esibirà ad Agnone (IS), presso le Fonderie del Rame.

MARSICALAND  il  «Festival
Diffuso dell’Agroalimentare»
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Settembre 2024

Un  grande  evento-vetrina  che  si  terrà  nei  giorni  6-7-8
settembre

Avezzano, 26 agosto 2024.  «Marsicaland – Festival Diffuso
dell’Agroalimentare»  nasce  da  un  progetto  proposto  dalle
principali  associazioni  di  categoria  di  Avezzano  e  della
Marsica, per dotare il territorio di un evento-vetrina capace
di  perseguire  obiettivi  utili  allo  sviluppo  sostenibile  e
integrato dell’intero comprensorio.

La manifestazione si prefigge di raggiungere principalmente
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due risultati: il primo consiste nel promuovere e valorizzare
il  comparto  agroalimentare  collegandolo  anche  a  una
destinazione in chiave turistico-ricettiva; il secondo intende
dotare  le  comunità  di  Avezzano,  del  Fucino  e  dell’intera
Marsica di un importante avvenimento pubblico in grado di
avviare un processo di accrescimento del senso di appartenenza
e di intensificazione dell’identità territoriale.

Il  programma  del  «Festival  Diffuso  dell’Agroalimentare»
prevede  il  “Mercato  diretto  della  terra  e  delle  tipicità
alimentari”,  insieme  a  convegni,  workshop,  cooking  show,
degustazioni,  parate  in  costume  e  spettacoli  musicali.  Il
concerto di chiusura, previsto per le ore 18.30 di domenica 8
settembre, vedrà esibirsi, in Piazza Risorgimento ad Avezzano,
«Il  Tratturo»,  il  quartetto  di  musica  etnica  abruzzese-
molisana che vanta oltre 1800 concerti in tutte le regioni
d’Italia, in molti Paesi europei e nelle due Americhe.

Il  Festival  di  Avezzano  è  stato  reso  possibile  grazie  ai
finanziamenti e ai contributi di Regione Abruzzo, Provincia
dell’Aquila, Comune di Avezzano, Arap Abruzzo, Fondo europeo
agricolo per lo sviluppo rurale Leader, Psr 2014-2020, Gal
Marsica, Confcommercio, Confartigianato, Confindustria, Ance
L’Aquila,  Confederazione  italiana  agricoltori,  Istituto
Argoli, Cna, IIS A. Serpieri, Consorzio patto territoriale
Marsica, Consorzio di tutela IGP patata del Fucino.

NUOVO SUCCESSO PER LA MOSTRA
D’AUTO D’EPOCA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Settembre 2024
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Oltre 130 modelli in esposizione sul lungomare centrale della
città

Roseto  degli  Abruzzi,  25  agosto  2024  –  Grande  successo  a
grande partecipazione di pubblico per la settima mostra di
auto  e  moto  d’epoca  “Sulle  Strade  delle  Rose”  che  sabato
scorso ha animato il Lungomare della Città dimostrando la
capacità di continuare a crescere anno dopo anno.

L’evento,  patrocinato  dall’Amministrazione  Comunale  ed
organizzato dall’Auto Moto Storico Picenum – Caspim (inserito
nel calendario delle manifestazioni del Comune e in quello
dell’ASI-Automotoclub Storico Italiano) ha visto mettere in
esposizione, nella fantastica vetrina del lungomare cittadino,
130 auto e una decina di moto storiche di tutte le epoche:
dalla nascita dell’automobile, con alcuni modelli della Ford,
fino ad arrivare all’attualissima Alfa Romeo Giulia GTA con
motori V6 da 532 cavalli.

Dopo la sistemazione delle auto sul Lungomare centrale della
città adriatica, tutti gli equipaggi hanno ricevuto il saluto
del Sindaco Mario Nugnes e del Consigliere Comunale e delegato
alle frazioni, Vincenzo Addazii. Soddisfatti gli organizzatori
dell’evento: Roberto Ruggieri, curatore dell’evento di Roseto;
Roberto Ioannone, consigliere e consulente tecnico e Domenico
Denti, Presidente del Caspim di Ascoli Piceno. Ospite della
serata, in qualità di collezionista, il neopresidente della
Fondazione Tercas, Piero Di Felice, originario di Roseto degli
Abruzzi.

Immancabili i tantissimi curiosi e gli appassionati che hanno
ammirato le auto d’epoca da vicino e che hanno scattato foto e



selfie. Questa manifestazione non è solo un’esposizione di
auto  rare  e  preziose,  ma  rappresenta  anche  un  momento  di
scambio culturale e di esperienze personali, dove ogni veicolo
racconta una storia unica e ogni equipaggio porta con sé un
pezzo la sua esperienza.

“Sulle Strade delle Rose rappresenta un’occasione unica per
gli appassionati di veicoli d’epoca e da collezione, capace di
offrire un’atmosfera magica e di animare il nostro lungomare –
afferma il Sindaco Mario Nugnes – La crescita costante di
questa  manifestazione  è  la  testimonianza  dell’interesse  e
della  passione  che  ruotano  intorno  al  mondo  delle  auto
storiche,  un  settore  che  non  solo  celebra  il  design  e
l’ingegneria  del  passato,  ma  crea  anche  una  comunità  di
individui uniti da un interesse comune. L’attesa per l’ottava
edizione nel 2025 è già palpabile, con la promessa di un
evento  ancora  più  grande  e  coinvolgente,  che  attirerà
sicuramente  un  numero  ancora  maggiore  di  partecipanti  e
spettatori  lungo  il  nostro  Lungomare.  A  nome  di  tutta
l’Amministrazione  Comunale  voglio  ringraziare  gli
organizzatori  che,  ancora  una  volta,  hanno  dimostrato  la
capacità  di  creare  eventi  di  livello,  capaci  di  attirare
migliaia di persone e di coinvolgere equipaggi provenienti da
tutta Italia”.

LE CHIAVI DELLA CITTÀ
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Settembre 2024
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L’Amministrazione comunale le consegna a don Felice Di Blasio

Roseto  degli  Abruzzi,  23  agosto  2024.  Su  proposta  della
Presidenza del Consiglio Comunale e con l’assenso della Giunta
Comunale e della Conferenza dei Capigruppo, l’Amministrazione
Comunale di Roseto degli Abruzzi ha deciso di conferire le
“Chiavi della Città” a don Felice Di Blasio, parroco di Santa
Lucia e di Casal Thaulero.

La cerimonia di consegna della benemerenza a don Felice si
terrà  sabato  24  agosto  alle  ore  10:00,  presso  la  Sala
Consiliare di Palazzo di Città, alla presenza delle autorità
cittadine. Inoltre, un ulteriore momento si svolgerà domenica
25  agosto  al  termine  della  Santa  Messa,  in  occasione  dei
Festeggiamenti Patronali, che sarà celebrata alle ore 11:00
nella Chiesa nuova di Santa Lucia.

Questo prestigioso riconoscimento viene assegnato a don Felice
in  segno  di  profonda  gratitudine  per  il  suo  instancabile
impegno pastorale e il suo immenso amore verso la comunità di
Roseto degli Abruzzi.

“Don Felice, con i suoi 71 anni di sacerdozio, rappresenta un
esempio  luminoso  di  dedizione  e  servizio  –  affermano  il
Sindaco Mario Nugnes e la Presidente del Consiglio Comunale
Gabriella Recchiuti – La sua vita, profondamente radicata nei
valori  cristiani,  ha  lasciato  un’impronta  indelebile  nella
comunità,  ispirando  fiducia  e  rispetto  in  tantissimi
cittadini.  Il  suo  impegno  costante  verso  il  prossimo  ha
contribuito a creare un legame più forte all’interno della
società, rendendo la nostra città un luogo migliore.



La  celebrazione  del  suo  lungo  servizio  è  un  momento
significativo per riconoscere il suo impatto positivo e per
riflettere sull’importanza della sua figura nella vita di ogni
giorno.  È  un’occasione  per  unire  la  comunità
nell’apprezzamento e nella gratitudine per un uomo che ha
dedicato la sua vita al benessere degli altri. Invitiamo tutta
la cittadinanza a partecipare a questa importante occasione
per rendere omaggio a don Felice e celebrare insieme la sua
esemplare dedizione alla nostra comunità”.

IL PALIO DELLE CONTRADE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Settembre 2024

Le frazioni e i quartieri di roseto si sfidano. L’evento sarà
aperto da un convegno con i grandi protagonisti dei giochi
olimpici

Roseto  degli  Abruzzi,  22  agosto  2024.  Le  frazioni  e  i
quartieri di Roseto degli Abruzzi pronti a sfidarsi a suon di
giochi  nel  borgo  antico  di  Montepagano  grazie  alla  prima
edizione del “Palio delle Contrade” che, domenica 25 agosto,
animerà piazza del Municipio a partire dalle ore 19.

Il Palio sarà aperto il 24 agosto, alle ore 18.00, da un
importante convegno sullo sport che vedrà la partecipazione di
ospiti d’eccezione come Roberto Cammarelle (pugile italiano
medaglia d’oro ai Giochi Olimpici di Pechino 2008) e Pierpaolo
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Addesi (Commissario Tecnico Paraciclismo settore strada) e che
sarà  moderato  dal  noto  giornalista  sportivo  Rai  Mario
Mattioli.

Entrambe  le  manifestazioni  sono  organizzate  dall’Asd
Polisportiva Montepagano con il supporto dell’Amministrazione
Comunale di Roseto degli Abruzzi, del Centro Sportivo Italiano
e del progetto ADSU PRO TER.

Il doppio evento è stato presentato questa mattina nel corso
di una conferenza stampa che ha visto la partecipazione del
Sindaco  Mario  Nugnes,  dell’Assessore  al  Turismo  Annalisa
D’Elpidio, dalla Presidente del Consiglio Comunale Gabriella
Recchiuti,  del  Presidente  Provinciale  del  Csi  Angelo  De
Marcellis, di Guido Campana del Csi e dei rappresentanti della
Asd Polisportiva Montepagano: il presidente Paolo Tritella, il
vicepresidente Davide Di Bonaventura e Giovanni Rosini.

IL CONVEGNO. L’appuntamento del 24 agosto si svolgerà nel
suggestivo  luogo  di  “Porta  da  Piedi”,  sul  Belvedere  di
Montepagano. Il convegno, dal titolo “Italia, una Nazione nel
segno di Olimpia”, oltre alla partecipazione di Cammarelle e
Addesi, ospiti d’eccezione, vedrà il saluto istituzionale del
Sindaco di Roseto Mario Nugnes e gli interventi del Presidente
Csi Teramo e Direttore dell’Ufficio Sport della Diocesi Angelo
De Marcellis e dell’Assessore allo Sport di Roseto Annalisa
D’Elpidio. L’evento, ad ingresso libero, è accreditato per il
riconoscimento di due ore di aggiornamento e formazione per la
qualifica di dirigente sportivo promosso dal Centro Sportivo
Italiano.

IL PALIO. Domenica 25 agosto alle ore 19.00 appuntamento con
l’atteso “Palio delle Contrade – Roseto Senza Frontiere” in
cui, le dodici squadre individuate sulla base dei quartieri e
delle frazioni di Roseto, si affronteranno in una serie di
giochi coinvolgenti e divertenti per decretare la vincitrice
della  prima  edizione.  L’evento,  presentato  da  Luigiaurelio
Pomante  e  Francesca  Martinelli,  prenderà  il  via  con  la



presentazione e la sfilata delle squadre che, successivamente,
si sfideranno in tre giochi distinti: il Gioco del Cucchiaio,
il Gioco del Mattone e il Gioco della Spugna. Al gioco finale
(a  sorpresa),  valido  per  l’assegnazione  del  Trofeo  “Palio
delle Contrade”, si qualificheranno le prime quattro squadre
in base alla classifica stilata sui primi tre giochi. Saranno
assegnati,  inoltre,  il  Premio  Miglior  Tifo  e  il  Premio
Migliore Sfilata.

Non  mancherà  il  buon  cibo  con  la  presenza  di  stand
gastronomici  che  apriranno  a  partire  dalle  ore  18.  A
disposizione, inoltre, il servizio gratuito di bus navetta
che, dalle ore 17.00 in poi, collegherà l’area di sosta di
piazza Olimpia con Montepagano e viceversa.

“Tutta l’Amministrazione Comunale ha sposato con convinzione
una doppia manifestazione organizzata da persone che amano il
nostro territorio che hanno capito la necessità di portare
iniziative nuove e vincenti a Roseto e a Montepagano e la
necessità di portare nella comunità la cultura dello Sport con
la  S  maiuscola  –  afferma  il  Sindaco  Mario  Nugnes  –  Per
organizzare eventi come il Convegno e il Palio sono necessari
interlocutori  importanti  come  il  Csi  che  rappresenta
un’eccellenza nel campo dell’aggregazione e dello sport sano”.

“L’Asd  Polisportiva  Montepagano  è  mossa  dalla  voglia  di
valorizzare il proprio paese e far sì che diventi una realtà
di primo piano attraverso lo sport, la festa e l’aggregazione
–  aggiunge  il  Presidente  Angelo  De  Marcellis  –  Le  due
iniziative  fanno  parte  del  Calendario  organizzato  per
l’ottantesimo  anniversario  della  nascita  del  Csi  sul
territorio di Teramo e sarà uno dei primissimi eventi del
progetto  ADSU  PRO  TER.  Invito  tutti  a  prendere  parte  dal
dibattito di sabato sulle Olimpiadi con gli illustri relatori
che  parleranno  delle  loro  esperienze  olimpiche  e
paralimpiche”.

“L’evento, in un certo senso, è già cominciato grazie alla



nascita di uno spirito aggregativo tra le squadre che, già in
questi giorni, si incontrano per prepararsi al Palio e alla
sfilata  –  dice  Guido  Campana  –  Domenica,  quindi,  sarà  un
grande giorno di festa dove raccoglieremo i frutti di questo
percorso”.

“Il nostro ringraziamento va all’Amministrazione Comunale e al
Csi per il prezioso supporto e agli sponsor che ci permetto di
finanziare  questo  doppio  appuntamento  –  conclude  Di
Bonaventura a nome della Polisportiva e di Tritella e Rosini –
L’idea è nata dalla volontà di rianimare il nostro borgo non
solo attraverso la nostra squadra di Calcio a sette ma anche
ampliando la nostra azione, coinvolgendo tutto il territorio
con il Palio delle Contrade. Riuscire ad unire le frazioni, a
unire giovani e meno giovani, per noi rappresenta già una
vittoria”.

TERAFEST 2024
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Settembre 2024

La celebrazione dedicata alla musica indipendente, all’arte e
alla pace. Appuntamento il 25 agosto alla pineta centrale del
lungomare

Roseto degli Abruzzi, 21 agosto 2024. Il Circolo Culturale
Chaikhana  APS,  con  il  patrocinio  e  la  collaborazione  del
Comune di Roseto degli Abruzzi, annuncia la prima edizione del
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TeraFest, un evento che unisce musica indipendente, cultura e
arte in nome della pace.

La manifestazione, in programma il 25 agosto a Roseto degli
Abruzzi  nella  Pineta  Centrale  del  Lungomare  (detta  “della
Stazione”)  a  partire  dalle  17:00,  si  propone  come  punto
d’incontro tra artisti emergenti e affermati, associazioni e
pubblico,  offrendo  uno  spazio  di  riflessione  su  tematiche
sociali di grande attualità e importanza.

L’evento è stato presentato questa mattina nel corso di una
conferenza stampa che si è svolta in Sala Consiliare alla
presenza del Sindaco Mario Nugnes, dell’Assessore al Turismo
Annalisa D’Elpidio, di Evila Rosa Tovar e Corrado Spinelli per
il Circolo Chaikhana, della presentatrice Maria Rita Piersanti
e  di  Antonello  Recanatini  che  si  è  occupato  della  parte
musicale della manifestazione.

“Il territorio di Roseto dimostra ancora una volta di riuscire
a creare spazi culturali innovativi e oggi sono emozionato nel
portare il mio saluto per un evento che, con la sua prima
edizione, dimostra la capacità di innovazione e di crescita
per la nostra città – afferma il Sindaco Mario Nugnes – Quello
rappresentato  da  TeraFest  è  un  fermento  che  deve  essere
supportato perché ci aiuta a parlare di pace attraverso il
linguaggio della cultura e della musica in un luogo, la piazza
del Lungomare e la pineta, ripensato per diventare uno dei
centri culturali e di confronto della nostra città”.

“Il nostro dovere è sostenere chi lavora con passione per
organizzare  eventi  così  belli  e  importanti  –  aggiunge
l’Assessore D’Elpidio – Sono felice che questo Festival faccia
parte del nostro calendario e sono certa che quello del 25
agosto sia solo l’inizio di un bel percorso che proseguirà con
successo negli anni. TeraFest è una manifestazione che riesce
a soddisfare tutti i gusti e a coinvolgere tutti attraverso
musica, confronto, arte e artigianato”.



“Ringraziamo  l’Amministrazione  Comunale  per  il  supporto  –
affermano Evila Rosa Tovar e Corrado Spinelli – Per noi è
importante offrire bellezza e arte per parlare di Pace. Questa
manifestazione è nata con la volontà di esportare oltre i muri
del  circolo  le  band  locali  e  indipendenti  che  si  erano
proposte per esibirsi a Roseto. Si tratta di un evento ad
ampio spettro che si divide in due parti: una artistica e di
confronto  con  personalità  di  livello  dell’ambiente
giornalistico  e  inviati  di  guerra;  una  parte  musicale
organizzata per portare all’attenzione di tutti e tutte le
potenzialità artistiche delle band indipendenti locali”.

L’EVENTO.  Il  programma,  ricco  e  variegato,  si  aprirà  nel
pomeriggio  con  una  collettiva  d’arte  che  coinvolgerà,  a
partire  dalle  17.00,  13  artisti:  Migdalia  Amaya,  Natalino
Clemente,  Giorgio  Colleluori,  Sandra  Di  Marcantonio,  Ivan
Dimitri Pillogallo, Paolo Foglia, Patrizia Franchi, Beatrice
Frischietti, Giuseppe Lucantoni GLArt, Massimo Piunti, Emili
Maya Spinelli, Guerino Tentarelli e Volodymyr Predatko artista
ucraino, pittore e poeta scomparso lo scorso mese di maggio
2024 e facente parte dell’iniziativa di “Integrazione progetto
accoglienza Ucraina Pineto” attraverso ARCI TERAMO.

Seguirà  un  panel  di  discussione  “S.O.S.  PACE”  con  la
partecipazione  straordinaria  di  Barbara  Schiavulli
(giornalista di guerra, scrittrice e direttrice della radio
web  su  notizie  internazionali:  Radio  Bullets);  Renato  De
Nicola  (attivista  esperto  di  politiche  internazionali,
coordina la rete “Disarmare la pace, disertare la guerra”) e i
delegati Emergency e Amnesty International per la provincia di
Teramo. Moderatori: Maria Rita Piersanti e Marco Monachese.
Ospiti d’eccezione, Carolina Gallardo (voce) e Luigi Catuogno
(chitarra) che cadenzeranno i momenti del panel.

La serata culminerà con le esibizioni live di cinque band
rappresentative  del  territorio  teramano:  Init  5,  BAU!,
Garudas, Buzz Factory e Pre-cog in the Bunker / Hate on Canvas
si alterneranno sul palco a partire dalle 20:00 fino a tarda



serata. Presentazione a cura di Maria Rita Piersanti e Marco
Monachese.

Saranno  allestiti  stand  informativi  delle  associazioni
coinvolte (Guide del Borsacchio, Fiab, Il Guscio e il Wwf),
uno spazio per l’acquisto di prodotti artistici artigianali e
la  possibilità  di  supportare  direttamente  gli  artisti
attraverso  l’acquisto  di  dischi  e  merchandising.

L’ingresso al TeraFest è gratuito, con la possibilità per i
partecipanti di effettuare donazioni volontarie a sostegno dei
progetti artistici e delle realtà associative coinvolte.

AL VIA IL FESTIVAL APPRODO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Settembre 2024

Alle 18:30, in sala Buozzi, la presentazione della mostra
dantesca. Alle 16, il laboratorio Una giungla per il clima per
bambini dai tre anni in su.

Giulianova, 21 agosto 2024.  Apre oggi i battenti il Festival
Approdo con due anteprime, una  destinata agli adulti, l’altra
ai bambini.

Alle 18:30 è prevista in sala Buozzi la presentazione della
mostra “Il segreto di Dante: l’amor che perde, l’Amor che
salva”  a cura di Paolo Piantieri.
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Alle 16, invece, in piazza Buozzi, il laboratorio diretto da
Maria Di Giammatteo Una giungla per il clima per bambini dai 3
anni in su.

La  proposta  creativa  mira  a  realizzare   un’installazione
abitata da vegetazione ed animali autoctoni, specie aliene e
specie scomparse, che abiteranno una via del centro storico
durante i giorni del Festival.

“La  giungla  –  spiegano  gli  organizzatori  –  ci  porterà  a
riflettere sui temi di amicizia, fratellanza, rispetto per il
pianeta e scelte di vita più sostenibili.  L’installazione,
oltre  a creare un momento di condivisione di pensieri, parole
e sogni,  fungerà da luogo di pace e di fratellanza per
chiunque voglia attraversarlo o sostare per un po’”.

CONVENTION  SULL’EMIGRAZIONE
ABRUZZESE NEL MONDO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Settembre 2024

Antonello Persico in concerto con omaggio a Fabrizio De Andrè.
Mercoledì 21 agosto, ore 21, Piazza Garibaldi

Sulmona, 20 agosto 2024. Con il concerto di Antonello Persico
e il suo omaggio a Fabrizio De André, prende il via mercoledì
21  agosto,  alle  ore  21,  in  Piazza  Garibaldi  a  Sulmona
(L’Aquila), la due giorni dedicata all’emigrazione abruzzese
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nel mondo.

L’iniziativa si inserisce nell’anno del turismo delle radici,
dedicata sia a chi già conosce le proprie origini italiane e
vuole  organizzare  un  viaggio  per  scoprire  e  ritrovare  i
luoghi, i costumi e la cultura dei propri antenati, ma anche
per  chi  è  ancora  alla  ricerca  delle  proprie  radici.
L’iniziativa  è  stata  fortemente  voluta  dagli  emigranti
peligni,  e  in  particolare  dal  Cav.  Filippo  Frattaroli
(Ambasciatore  d’Abruzzo  nel  Mondo)  e  Joey  Crugnale,  per
rimarcare il proprio legame con la propria terra di origine.

Un’occasione per ascoltare alcune delle perle del repertorio
di Fabrizio De André, a partire da brani come “Don Raffaè”,
“La  canzone  di  Marinella”,  “Via  del  Campo”  e  “Fiume  Sand
Creek” con Antonello Persico (voce e chitarra). Sul palco una
band composta da Paolo Palma (chitarre e arrangiamenti), Paola
Ciolino (tastiere), Zelindo Di Giulio (basso), Simone Antonini
(batteria), Stefano Mammarella (flauto) e Giulia Persico (cori
e  percussioni).  Il  concerto  è  promosso  dall’Associazione
Nomadi Fans Club “Un giorno insieme” di Sulmona, segnerà anche
l’apertura  della  nuova  edizione  del  Premio  nazionale  “Un
giorno  insieme  –  Augusto  Daolio  Città  di  Sulmona”  per
cantautori emergenti. Obiettivo della serata anche quello di
sostenere il reparto di ortopedia dell’Ospedale di Sulmona,
attraverso  l’acquisto  di  un  macchinario  di  alta
specializzazione. L’ingresso al concerto in piazza Garibaldi è
gratuito.  Per  informazioni  è  possibile  telefonare  al  389
9737620. La due giorni proseguirà poi giovedì 22 agosto, alle
ore 17, nella sala consiliare di Palazzo San Francesco (in via
Mazara), con il convegno “L’emigrazione abruzzese nel mondo
tra storia, esperienze e opportunità nell’anno del turismo
delle radici”, e il concerto dei Nomadi, in programma alle ore
21, in Piazza Garibaldi (sempre a ingresso gratuito).

Antonello Persico è nato a Chieti nel 1957. Vive a Pescara,
sposato, con tre figli. Laurea e specializzazione in Chirurgia
Pediatrica a Milano. Ha lavorato nel reparto di Chirurgia



Pediatrica dell’Ospedale Civile di Pescara dal Febbraio 1998
come Dirigente Medico di Primo Livello. E’ stato responsabile
dell’ambulatorio di Ecografie Pediatriche presso il reparto di
Chirurgia  Pediatrica.  E’  stato  responsabile  del  follow  up
ecografico  dei  tumori  solidi  in  età  pediatrica  con
collaborazione  con  la  sezione  di  oncoematologia  pediatrica
U.O. di Ematologia del Nosocomio pescarese. Socio fondatore
dell’associazione  A.M.I.C.O.  (Associazione  Malformazioni
Infantili  Chirurgiche  Onlus).  Socio  fondatore
dell’associazione  ClownDoc.

All’età di 14 anni scopre la musica e le canzoni di Fabrizio
De  Andrè,  ascoltando  la  cassetta  della  “Buona  Novella”,
regalatagli da suo fratello Mario. Da quel momento inizia a
cantare  in  famiglia  e  con  gli  amici.  Durante  gli  anni
universitari,  Antonello  continua  a  cantare  le  canzoni  di
Fabrizio,  immedesimandosi  nelle  sue  storie  e  facendolo
diventare  un  riferimento  musicale  e  culturale  che  lo
accompagnerà sempre. E’ di quegli anni  ( 1979) il debutto
artistico, presso il Pensionato Universitario di Sesto San
Giovanni. Al periodo trascorso in pensionato, risale anche
l’incontro con la magia e i giochi di prestigio. Il segreto
dei petali di rosa, delle monetine, dei foulard colorati che
magicamente appaiono nelle mani di Antonello durante le visite
ai piccoli pazienti della Chirurgia Pediatrica sta tutto nelle
cose imparate allora. Tornato a Pescara, incoraggiato da suo
nipote Nicola Persico, tastierista degli Arbor (gruppo rock
pescarese), ha cominciato ad esibirsi in concerti in vari
teatri e piazze.

Dal  1994  è  stato  l’anno  di  nascita  di  un  sodalizio  che
continua,  quello  tra  la  musica  e  l’impegno  solidale,
contribuendo a realizzare numerosi progetti all’interno del
reparto  di  Chirurgia  Pediatrica:  due  ecografi,  strumenti
chirurgici, climatizzazione del reparto, cucina per le mamme,
sala giochi in sala operatoria, clown terapia. Nel 2006, ha
contribuito  all’intitolazione  di  una  via  della  città  di



Pescara a Fabrizio De Andrè avendo come ospite Dori Ghezzi,
consacrando, così, un legame affettivo, di stima e anche di
collaborazione continua ed ininterrotta con la fondazione De
Andrè.

Durante i quasi 35 anni di solidarietà, tramite concerti in
regione e fuori regione, ha devoluto il ricavato a diverse
associazioni  benefiche  quali:  A.M.I.C.O.  (Associazione
Malformazioni,  Infantili  Chirurgiche  Onlus),  A.I.L.
(Associazione Italiana per la lotta alla Leucemia), A.G.B.E.
(Associazione Genitori Bambini Emopatici), On The Road-Train
de  vie,  Emergency,  Fibrosi  cistica,  Theleton,  S.M.I.C.I
(Sostegno  Malattie  Infiammatorie  Croniche  Intestinali),
Associazione ClownDoc di Pescara, Amico Medico di Pescara. E
per i reparti di Senologia dell’Aquila, Senologia di Ortona
associazione  “GAIA”,  Chirurgia  Pediatrica  di  Pescara,
Oncoematologia Pediatrica di Pescara, per la Protezione Civile
di Spoltore (Pescara).   L’11 febbraio 2019, in occasione del
ventennale  della  morte  di  Fabrizio  De  Andre’  concerto  al
Teatro Massimo di Pescara per l’Unicef. Nel 2020, 2021, 2022 e
2023  altri  concerti  in  favore  di  ClownDoc  ,  Unicef  ed
Emergency.

Il suo sogno ricorrente è quello di continuare a cantare, ad
aiutare chi ha bisogno e a far rivivere nei nostri cuori, e in
quello di chi viene sempre a sentire le nostre esibizioni, la
vitalità, l’esempio e gli insegnamenti di Faber… “Speriamo,
quindi,  di  non  doverci  svegliare  mai  perché  vogliamo
continuare a sognare per tanto e tanto altro tempo… ancora”.



VENUS  TALENT  SHOW  E  PREMIO
MASTRO SINO 2024
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Settembre 2024

Finale  nazionale

Ortona,  19  agosto  2024.  Torna  il  Venus  Talent  Show  lo
spettacolo, in onda da anni anche sulle reti Mediaset, di
moda, danza e canto che offre la grande opportunità ai giovani
talentuosi  provenienti  da  tutta  Italia,  di  esibirsi
gratuitamente e di tentare la scalata al successo. Molti,
infatti, i concorrenti che dopo la vetrina del Venus Talent
Show hanno iniziato a lavorare nel mondo dello spettacolo.

Lo scorso anno, ad esempio, ricordiamo Camilla De Bernardinis
che, dopo essere stata la vincitrice del Venus Talent Show
2023, è stata protagonista di “ La Pupa e il Secchione” e Ezio
Liberatore divenuto poi protagonista di “Amici di Maria De
Filippi”. Ideato dal producer Ivan Antonio Giampietro della
Venus  Entertainment,  lo  spettacolo  da  ben  diciannove  anni
registra  puntualmente  il  tutto  esaurito  nelle  piazze,  nei
teatri e negli auditorium italiani che lo ospitano.

La “liturgia” della formula è immutata, ma pur sempre attuale
e di grande successo: ciascun concorrente si esibisce nella
propria  categoria  e  vengono  premiati,  una  ragazza  ed  un
ragazzo che, rispettivamente nel proprio campo, si contendono
il  primo  premio.  A  presentare  l’evento  la  cantante  e
conduttrice  Mediaset  Jo  Squillo.

Dal  2015,  il  Talent  si  è  ulteriormente  impreziosito,
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inglobando un prestigioso riconoscimento, prodotto da Fioralba
Castellano,  Premio  Mastro  Sino,  conferito  a  eminenti
personalità  della  cultura,  dell’imprenditoria,  dello
spettacolo  e  non  solo.

Fra gli altri, hanno ricevuto il premio: Beppe Convertini,
Alda D’Eusanio, Aida Yespica, Fioretta Mari, Giuseppe Povia,
Luca  Di  Nicola,  Sara  Ricci,  Jo  Squillo,  Emanuela  Metri,
Antonella  Bucci  e  molti  altri.   Ogni  anno  l’evento  viene
dedicato  ad  una  meritevole  associazione  benefica  e  questa
edizione sarà a favore di A.I.S.O.S. (Associazione Italiana
Studio Osteosarcoma).

La XIX edizione si svolgerà Domenica 20 agosto alle 21:30 in
piazza della Repubblica di Ortona (CH) ed avrà come special
guest il maestro Piero Mazzocchetti, il performer TV Andy
Bellotti e lo stilista Filippo Flocco.   

FESTIVAL  POPANZ  settima
edizione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Settembre 2024
Un appuntamento storico e fondamentale per il teatro ragazzi
giunto alla sua quarta edizione

Sulmona, 19 agosto 2024. Per le famiglie POPANZ è un momento
di incontro con diverse compagnie teatrali che hanno messo al
centro il “TEATRO PER I RAGAZZI”, un momento di confronto e
approfondimento sulle poetiche e sui percorsi artistici, un
luogo  privilegiato  di  riflessione  con  aperture  di  respiro
ampio nonché un’occasione culturale e informale di incontro e
scambio fra famiglie e artisti. C’era una volta ….e ci sarà
anche questa estate, a Sulmona, al Cortile dell’Annunziata, un
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grande palcoscenico, al centro di un cortile storico, dove
danzeranno sulla scena Hansel e Gretel mentre fate e streghe;
gnomi  e  folletti  affolleranno  i  boschi  dell’immaginazione;
giullari e saltimbanchi si inchineranno tintinnando alla corte
di re e regine; mimi e cantastorie voleranno verso la seconda
stella  a  sinistra  strimpellando  strane  canzonette,  proprio
mentre  Giacomino  si  smarrisce  tra  la  marionette  che
sbatacchiando  mani  e  testa  sul  bordo  del  teatrino  .

E attoniti i bambini sgraneranno gli occhi e rideranno, mentre
gli adulti di nascosto sogneranno all’alzarsi del sipario del
Festival  di  Teatro  ragazzi  POPANZ.  Il  progetto  POPANZ  è
realizzato in collaborazione con il Teatro Stabile d’Abruzzo e
il comune di Sulmona. Ma non ci saranno solo gli spettacoli:
nei quattro giorni del Festival, la mattina, alle 11, sul
sagrato  dell’Annunziata  ci  saranno  “I  Giochi  di  Popanz”,
giochi e attività ludiche per i bambini.  Alle ore 17, sempre
a  Sulmona  nel  cortile  della  Annunziata  il  laboratorio
artistico a cura di Annapaola Pacella e alle ore 18.30 lo
spettacolo del programma.

PROGRAMMA SPETTACOLI

Sulmona Cortile dell’Annunziata Ore 18:30

In  caso  di  maltempo  gli  spettacoli  si  terranno  presso
l’Auditorium  dell’Annunziata.

MERCOLEDÌ 21 AGOSTO

La  compagnia  Tieffeu  teatro  di  figura  umbro  di  Perugia
presenta lo spettacolo GIACOMINO E IL FAGIOLO MAGICO

Spettacolo di narrazione con l’utilizzo di pupazzi e grandi
libri a pop up con Giancarlo Vulpes pupazzi di Ada Mirabassi

Giacomino, unico figlio di una vedova in disgrazia, accetta di
scambiare la sua mucca con misteriosi fagioli magici offerti
da un buffo personaggio e viene per questo rimproverato dalla



madre.  Ma  i  fagioli  si  riveleranno  magici  per  davvero,  e
inizierà per Giacomino una rocambolesca serie di avventure,
fra cui l’incontro con un orco che vive in una casa nel cielo,
che dimostreranno il suo coraggio e la sua scaltrezza e potrà
così far felice anche la sua mamma.

La  compagnia  Tieffeu  produce  ogni  anno  diversi  spettacoli
teatrali  che  vengono  distribuiti  in  Italia  ed  all’estero,
partecipa ai circuiti nazionali di teatro per ragazzi ed a
importanti Festivals. Una delle attività principali è anche
l’attività formativa, si rivolge al mondo della Scuola e al
territorio, gestendo numerosi laboratori per ragazzi e Corsi
di aggiornamento per insegnanti e di formazione per operatori
del settore. L’impronta culturale e stilistica della Compagnia
scaturisce dalla quarantennale esperienza di Mario Mirabassi,
che  oltre  ad  esserne  il  fondatore,  svolge  la  funzione  di
direttore artistico. Fin dalla sua nascita, Tieffeu è stato un
punto di riferimento nazionale e internazionale per il teatro
di figura.

Il  teatro  delle  marionette  è  una  scelta  di  genere  che
distingue  questo  centro  dagli  altri  per  la  sua  impronta
innovativa, e per le produzioni che combinano più linguaggi e,
soprattutto, attori e personaggi di scena.

GIOVEDÌ 22 AGOSTO

La  compagnia  Fantacadabra  e  il  Teatro  Stabile  d’Abruzzo
l’Aquila Presenta lo spettacolo HANSEL E GRETEL

C’era  una  volta…  una  matrigna  che  abbandonò  nel  bosco  i
piccoli Hansel e Gretel.

Con: Santo Cicco, Laura Tiberi, Roberto Mascioletti e Martina
Di Genova

Scene: Associazione Culturale TELAPINTA

Costumi: Antonella Di Camillo e Daniela VernaMusiche e canzoni



di Paolo Capodacqua.

Ideazione e regia: Mario Fracassi

Nella celebre fiaba del povero taglialegna, Hansel e Gretel,
vittime  della  miseria  e  dalla  paura,  della  matrignae
dell’avida  strega,  riescono  a  sviluppare  la  capacità  di
guardare  in  faccia  le  difficoltà,  riescono  a  trovare  la
capacità di affrontare i problemi attraverso la crescita della
loro  inventiva  con  i  sassolini  che  buttano  nel  bosco  per
ritrovare la strada e con lo sviluppo del loro coraggio per
evitare di essere divorati dalla strega. Così come in ogni
fiaba, anche nel nostro spettacolo è centrale il percorso di
sviluppo  che  i  due  bambini  –  eroi  compiono  attraverso  il
superamento di prove impegnative. Per crescere, pur rimanendo
bambini,  bisogna  affrontare  gli  imprevisti  utilizzando
l’ingegno e la fantasia.

Come Hànsel e Gretel che, ingannati da una mostruosa matrigna,
scoprono improvvisamente il mondo fuori casa, intimoriti si
addentrano nelle fitte difficoltà e coraggiosamente percorrono
il  sentiero  segnato  dai  sassolini.  Un’aria  saccente  veste
Hànsel da piccolo uomo, ma è la prudenza di Gretel a salvarli
dalle grinfie dell’ignoto. La paura d’essere abbandonati in un
bosco, pieno di abitanti inquietanti (perché sconosciuti) ma
fantastici, è più grande della paura d’essere divorati dalla
strega.

Non a caso il bosco è un elemento chiave della storia: in
esso,  nelle  società  primitive  che  cullarono  la  fiaba,  si
svolgevano  riti  di  iniziazione  dove  i  fanciulli,  dopo  un
periodo isolato nella foresta, varcavano la soglia adulta. Ed
è così che Hànsel e Gretel diventano grandi e tornano a casa
intascando  sassolini  di  felicità.  Le  vivaci  magie  dello
spettacolo  trasformano  la  semplice  storia  attraverso  un
virtuosismo tecnico di giochi d’ombra e colori, di pupazzi, di
danze e canzoni eseguite dal vivo, di voci infantili, filo di
distanza  tra  fiaba  e  realtà,  tra  piccoli  e  grandi,  sotto



l’egida della fantasia.

Il senso magico della fiaba è soprattutto l’ineffabile sorriso
del piccolo e grande pubblico: anche esso torna a casa con in
tasca  sassolini  di  felicità.  (Antonella  Pelilli  HYSTRIO
Trimestrale di teatro e di spettacolo)

Spettacolo  vincitore  della  nona  edizione  del  Festival
nazionale di teatro ragazzi della città di Molfetta – TI FIABO
E TI RACCONTO – premio L’Uccellino Azzurro

VENERDÌ 23 AGOSTO

La  compagnia  Fantacadabra  e  il  Teatro  Stabile  d’Abruzzo
l’Aquila Presenta lo spettacolo LA FAVOLA DELL’AMICIZIA

Lo spettacolo vede in scena i bravissimi Santo Cicco, Laura
Tiberi e Roberto Mascioletti.

Le Musiche e le canzoni sono di Paolo Capodacqua eseguite dal
vivo da Roberto Mascioletti.

Le scenografie sono del Prof Gianni Colangelo e l’ideazione e
la regia sono di Mario Fracassi.

Si ringrazia per la affettuosa collaborazione la nostra Amica
Fabiana.

Quella dell’anatra zoppa e del gallo cieco è una bellissima e
divertente avventura di un’improbabile coppia di pennuti alla
scoperta dell’amicizia con la quale è impossibile non ridere.
La storia prende avvio all’interno di un cortile abbandonato,
dove non batte mai il sole e dove vive un’anatra zoppa tutta
sola che vorrebbe un po’ di compagnia. Ha paura di volare, e
al  solo  pensiero  di  avventurarsi  nel  mondo  le  tremano  le
piume, ma quando un bel giorno un impavido e cocciuto gallo
cieco la invita a partire per il luogo dove si esaudiscono
tutti i desideri, la sua vita viene scombussolata.

In un cortile abbandonato, dove non batte mai il sole, vive



un’anatra zoppa tutta sola che vorrebbe un po’ di compagnia.
Ha paura di volare, e al solo pensiero di avventurarsi nel
mondo le tremano le piume, ma quando un bel giorno un impavido
e cocciuto gallo cieco la invita a partire per il luogo dove
si  esaudiscono  tutti  i  desideri,  la  sua  vita  viene
scombussolata…

Nel  suo  cortile,  l’anatra  sta  sgranocchiando  allegramente
delle arachidi quando un gallo cieco inciampa nel suo bastone…

Il gallo è felice di incontrare un’anatra invece di un cane
guida. lei dovrebbe condurlo nel luogo in cui i desideri più
segreti  diventano  realtà.  Inizia  così  il  viaggio
dell’improbabile  coppia  che,  tra  esilaranti  battibecchi  e
avventurose peripezie, affronterà ostacoli davvero singolari:
una foresta buia e disabitata, un precipizio sul fondo del
quale scorre un fiume silenzioso, una montagna piatta e senza
salita. Si avvererà il loro desiderio?

Un  po’  a  passo  di  lumaca  un  po’  a  spronbattuto,  i  due
avanzeranno verso la meta, fino a capire che il vero viaggio
l’hanno compiuto in loro stessi, alla scoperta del più grande
e prezioso dei tesori: l’Amicizia.

“Andiamocene da questo cortile ammuffito! Tu tieni gli occhi
aperti  per  me  e  io  invece  ti  sostengo.  “Noi  due  andremo
d’accordissimo. Me lo sento. Io sono sempre così solare e tu
sei deprimente come uno straccio.”

SABATO 24 AGOSTO

La Compagnia Room to Play di Barletta Presenta lo spettacolo
LUPO LUPASTRO!

Spettacolo creato da Francesco Sguera e Carmen de Pinto, con
musiche di scena originali realizzate dal vivo con Carmen de
Pinto e Francesco Sguera regia Carmen de Pinto e Francesco
Sguera



Nella notte buia e scura, chi verrà a farci paura?

Il Lupo, ovviamente, il più cattivo dei cattivi, feroce, furbo
e affamato. Ma è davvero così terribile?

 Affrontiamolo faccia a faccia, in uno spettacolo ricco di
risate e divertimento, le armi più efficaci contro la paura e
la  noia.  Trasformiamo  insieme  il  terribile  ululato
dell’animale più feroce del bosco in un inno alla gioia, alla
risata,  al  coraggio,  le  armi  necessarie  per  affrontare  i
cattivi, i lupi veri che si incontrano nelle storie come nella
vita di tutti i giorni.

Due personaggi, due attori, Carmen e Rustichello, si danno
appuntamento  nel  bosco  per  cercare  di  incontrare  il  più
affascinante dei personaggi delle storie, il Lupo. Non privi
di  un  certo  timore  si  avvicinano  a  questa  impresa,  con
stravaganti  richiami  per  attirare  l’attenzione  del  Lupo  e
facendosi  a  vicenda  non  solo  coraggio,  ma  anche  scherzi
interpretando con agili, ma curati travestimenti di volta in
volta, il Lupo, Cappuccetto Rosso o i tre porcellini, fino ad
incontrare il vero Lupo. Tra personaggi famosi del mondo delle
storie, stravolgimenti paradossali, teatro d’attore e pupazzi
rimarrete tutti a bocca aperta, tutti pronti ad ululare alla
luna.


